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SENADO

Elegidos los 4 
representantes 
en el Poder 
Judicial ■

Madrid, 26.— Los cuatro can
didatos que debía elegir el Se
nado como miembros del Conse
jo General del Poder Judicial
—Plácido Fernández Viagas, 
José Juan García Barbón, Jai
me Cortezo y Miguel Pastor- 
han obtenido, en votación cele
brada por la Cámara Alta ayer 
tarde, la mayoría exigida de tres 
quintos, por lo que los citados 
han sido elegidos como miem
bros del citado Consejo General 
del poder Judicial y sus nom
bres serán elevados al Rey para 
su definitiva designación. La vo
tación se había iniciado a las 
7,45, de la tarde y el recuento de 
votos comenzó a las 7,45. A las 
8,05, Cecilio Valverde, presi
dente del Senado, proclamó los 
resultados finales, que son los 
siguientes: número de votan
tes, 162; votos en blanco, 9;
Jaime Cortezo, 151 votos: 
José Juan García Barbón, 
148; Miguel Pastor, 148; 
Plácido Fernández Viagas, 141.

Oviedo.— El Príncipe de As
turias, acompañado de sus pa
dres, los Reyes de España, Don 
Juan Carlos y Doña Sofía, pre
sencia desde uno de los balco
nes del edificio de la Audiencia 
Territorial, la actuación de gru
pos folkóricos de Asturias, en 
la Plaza de la Catedral. (Foto 
Efe).

APROVECHE
OPORTUNIDAD

SU CUARTO DE 
BAÑO EN COLOR

ROCA
(puesto en su domicilio)
DESDE 25.000 PTAS.

Barrero
r. Ladreda, 25. Teléf. 426261 
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NO HABRA REDUCCION 
EN EL SERVICIO MILITAR

Y es una utopía querer que éste se realice 
dentro de la región militar de nacimiento

El ministro de Defensa, Agustín Rodríguez Sahagún, dijo anoche en Pamplona que 
la realización del servicio militar dentro de la región militar de nacimiento es una utopía 
que el Ejército español no se puede plantear. También negó la posibilidad de una re
ducción del tiempo pasado en filas, según informó Europa Press. «Las necesidades de la 
defensa», dijo también, «no coinciden con las aportaciones democráticas. No podemos 
permitimos el lujo de un servicio militar voluntario».

SEGOVIA El Ayuntamiento 
se esforzará

por facilitar al Ejército 
la adquisición de terrenos 

para un campo de tiro
(Pág. 3)

La postura de UCD-Segovia en el tema 
de la autonomía se mantiene invariable, 

por el momento, según su presidente 
(Pág. 5)

Concluyó la visita a Asturias
El principe Felipe, que en to

do momento ha estado acom
pañado de los Reyes de Espa
ña, concluyó ayer su visita ofi
cial a Asturias con un acto pú
blico en la plaza de la Catedral 
de la capital ovetense, comple
tamente abarrotada de público, 
en el que intervinieron grupos 
folklóricos de la región. Mo
mentos antes, bajo la presiden
cia de Don Juan Carlos, fue 
inaugurada la sede del nuevo 
Palacio de Justicia.

Tras descubrir una lápida 
conmemorativa de la inaugura
ción y firmar en el libro de ho
nor, el presidente del Tribunal 
Supremo pronunció una pala
bras. A continuación el minis
tro oe Justicia hizo un breve 
repaso de la historia de la Real 
Audiencia de Asturias.

Luego, los Reyes, entre los 
saludos y aclamaciones de los 
ovetenses, se dirigieron al au
tomóvil que habría de trasladar
les al aeropuerto de Asturias, 
para regresar a Madrid a prime
ras horas de la tarde.

En la catedral, tras un breve 
acto religioso, los componen
tes de la Familia Real se trasla
daron, en compañía del arzobis
po de Oviedo, a la sala capi
tular, donde contemplaron el 
estado actual de la restauración 
de la Cruz de la Victoria y otras 
joyas, que fueron semidestrui- 
das a raíz del expolio sufrido 
hace unos años. El Principe de 
Asturias hizo entrega a las au
toridades eclesiásticas de la 
diócesis de un cheque por valor 
de 250.000 pesetas.

EL COMERCIO 
JAPONES 
INQUIETA 
A LA C.E.E.

Bruselas, 26.— Un nuevo y 
fuerte crecimiento del déficit 
comercial de la Comunidad Eco
nómica Europea con Japón puso 
en alerta a las autoridades co
munitarias, que exigen una es
trategia de los «nueve» frente a 
la penetración nipona en Euro
pa.

La Comisión Europea (Organo 
Ejecutivo Comunitario) estudió 
en su última reunión la situación 
y comprobó un «deterioro peli
groso» de los intercambios co
merciales en detrimento de la 
CEE, informó hoy un portavoz 
oficial. Aunque los comunitarios 
no facilitaron todavía estadísti
cas oficiales, los últimos datos 
publicados por el Ministerio ja
ponés de Finanzas indican que 
el déficit comercial de la CEE se 
incrementó con Japón en un 65 
por ciento durante los siete pri
meros meses de 1980 y en rela
ción con el mismo periodo del 
año anterior.

En Manila

PRIMERA CONFERENCIA 
MUNDIAL DE TURISMO

Madrid, 26.— El secretario 
de Estado de Turismo, Ignacio 
Aguirre, ha partido hacia Mani
la, al frente de la delegación es
pañola que participará en la Pri
mera Conferencia Mundial de 
Turismo que —organizada por 
la OMT— se inicia mañana, sá
bado. Sus trabajos se prolonga
rán hasta el 10 de octubre. Las 
primeras sesiones se dedica
rán a la aprobación de sus pro
pias reglas de funcionamiento 
y a la constitución de sus órga
nos rectores. Se crearán dos co
misiones, una política y otra téc
nica, cada una de las cuales 
cuenta con un temario especifi-

¿Oreja Aguirre, 
delegado para 
el País Vasco?

Madrid, 26.— El exministro 
de Asuntos Exteriores y diputa
do de UCD por Guipúzcoa. Mar
celino Oreja Aguirre. es el más 
firme candidato al cargo de de
legado del Gobierno pai a ei Pais 
Vasco, ha sabido Efe en fuentes 
centristas de toda solvencia.

Adolfo Suárez 
carta a Felipe

ha dirigido una 
González, quien 

dice que en su contenido el jefe 
del Gobierno le propone tratar 
de la viabilidad de un consenso, 
sobre todo respecto al desarrollo 
autonómico de España.

(En pág. 8)

co. En la comisión política se 
presentarán y discutirán tres 
temas principales: la influencia 
del marco socioeconómico en el 
turismo; las limitaciones para 
un adecuado desarrollo del tu
rismo, y los objetivos que a es
te respecto deben asumir los 
Estados. Los temas que se tra
tan en la comisión técnica son: 
el hombre protagonista de sus 
vacaciones, una mejor gestión 
de la oferta, cooperación tecno
lógica en materia de turismo, 
desarrollo de recursos humanos, 
y objetivos en materia de liber
tad de movimientos. —Efe

M.C.D. 2022
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¿HACIA DONDE?
Una vez más ha salido a la luz el tema de las autonomías. 

Don Rodolfo Martin Villa, sibilino donde los haya, ministro 
de Administración Territorial, ha dado con una solución muy 
«sui géneris» en el tema andaluz. Siempre discreto este 
ministro, prefiere soluciones intermedias, que definitivas. Ni 
por una vía, ni por otra, por la de enmedio, arrastrando asi a 
todo un pueblo. Un vasto territorio y unos intereses naciona
les por un camino tortuoso, del que no se está muy claro 
vaya a soslayar el muro del Tribunal Constitucional.

El ministro manifestó que solucionada la crisis andaluza 
y encauzados el tema gallego, las competencias vascas, 
etc..., quedaban únicamente pendientes de solución el caso 
de las provincias de Madrid, Segovia, Ceuta y Melilla, dos de 
secano y dos de «mojano», para que haya de todo. Las 
soluciones van desde las humorísticas de «Alamedo del 
Parral y Diez», hasta las geniales del señor Martin Villa y 
hasta la necesaria, que no sabemos cuál es, por lo que ape
lamos a la UCD de Segovia para que nos la indique.

Porque puestos a cavilar, podemos imaginamos que el 
parlamento segoviano, sea la Diputación Provincial; el Tri
bunal de Justicia, la Audiencia; y nuestro Gobierno, el 
comité ejecutivo del partido que aqui dirija el asunto.

Podemos preguntamos: ¿Qué es lo que vamos a ser? ¿Un 
barrio de Madrid?, ¿Un señorío?, ¿Un real sitio?, ¿Castilla?, 
¿Segovia? Eso, eso es lo que somos, Segovia, que, dotada 
de inagotables recursos naturales, de una burguesía pujante, 
arrolladora, innovadora, y de abundante mano de obra, cuali
ficada, se distinguirá por seguir bajando en el ranking eco
nómico del país, como ya han demostrado diversos estudios 
bancarios, en nuestro periódico publicados. Es lo que se 
llama el despegue.

TAPIZADO DE TRESILLOS, 
PAREDES Y SILLERIA

Un servicio de

La Prensa opina
LOS ESCRITORES Y LA SEGURIDAD SOCIAL

ABC Comenta en su editorial:

... Hay unas docenas, quizás unos centenares de poetas, de nove
listas, de articulistas, que trabajaron durante toda su vida que cono
cieron momentos de éxito, de prestigio y que se dejaron en los pun
tos de la pluma, mucho más que un poco de tinta: su sangre, sus 
ilusiones, sus ideas. No costaría nada concederles los beneficios de 
la Seguridad Social. En los billones de pesetas que el gran monstruo 
consume, la cifra necesaria para ayudar a esos trabajadores aban
donados por todos, se escribiría en minúsculos decimales.

Bastaría que el nuevo ministro de Sanidad, que el Gobierno, que 
las Reales Academias, los Ateneos, la Sociedad de Autores lo pidie
ran, para que esa nómina de nombres olvidados, de septuagenarios 
que sufren, comprobaran que en esta España de hoy la justicia so
cial es mucho más que una frase pomposa y sin contenido.

Proponemos que se haga con urgencia una nómina de viejos escri
tores desvalidos. Publicaron sus artículos, sus cuentos, sus poemas, 
y quienes no los pagaban, mucho menos pensaron en abonar para 
ellos unas cuotas de la Seguridad Social. Nunca pudo recaudar la 
Sociedad de Autores derecho por los trabajos que les fueron publi
cados o reproducidos. Y asi, ahora, cuando tantas cosas se reivindi
can, estos españoles olvidados, estos hombres que sembraron cultu
ra, que entregaron su vida al servicio de la comunicación, del elogio 
de los otros, de la infortunada pero meritoria obra creadora, se ven 
abandonados, despreciados, condenados al hambre e incluso al 
entierro de caridad cuando se mueran. Hay casos angustiosamente 
urgentes.

• EL 144

Pedro Villalar, escribe:

Como se sabe, y en vista de que el pueblo andaluz no desea la au
tonomía por el procedimieflto del articulo 143 de la Constitución sino 
por el articulo 151, acaba de proponerse la via del 144. Pero en tanto 
que algunos afirman que el 144 conduce al 151, otros dicen que lleva 
irremisiblemente al 143. El señor Sánchez Agesta, por su parte, dice 
que no hay duda que el 144 aboca abiertamente al 148. Como ven, 
todo está muy claro.

COLABORACION

LA INSEGURIDAD SOCIAL
Por Francisco Fuentenebro

, «Recibo esta mañana una carta patética que me dirige un vetera
no escritor y amigo a quien, cuando tuve la ocasión, quizá complací 
menos de lo que yo hubiera querido. Me habla de la desesperada si
tuación no sólo suya, sino de otros viejos escritores como él, que 
porque nunca tuvieron, por causas independientes de su voluntad, 
ocasión de cotizar en la Seguridad Social, se ven ahora viejos, po
bres, enfermos, hambrientos —dice— de pan y de editor, provistos, 
cuando más de una famélica pensión, ayuda o qué se yo que de cua
tro mil pesetas qué en estos tiempos no da ni para pan, y tembloro
sos ante la idea atroz de que el Estado los deje morir como perros».

(Lorenzo López Sancho, ABC de Madrid, 29 de agosto, 1980^

Don José María Gil Robles 
decía en un interesante artículo 
publicado en ABC el 9 de sep
tiembre del presente año que los 
españoles vivimos una demo
cracia hasta ahora poco más que 
teórica, peligrosamente escora
da hacia un libertinaje incontro
lado. En el mismo periódico, 
que para mí tiene categoría

mundial, en primera página, 
vienen, se publican, las fotos de 
los nuevos ministros. Observa
mos el rostro del titular de Sani
dad y Seguridad Social, don Al
berto Oliart Saussol. un rostro 
enérgico en el que creemos ver 
mucha inteligencia, mucha vo
luntad y mucha solidaridad 
humana. Falta hará que en un

En el pasado debase se habló reiteradamente de manipulación del 
pueblo andaluz. Y quien quiera que, con una cierta perspectiva y 
distancia, contemple con ecuanimidad el galimatías jurídico esboza
do más arriba, no dudará un segundo que la manipulación es, desde 
luego, evidente, aunque en un sentido muy distinto del que le dan 
unos y otros.

Por algo dijo Ortega que la política es algo demasiado serio como 
para dejárselo a los políticos.

JOSEFINA CARABIAS VISTA POR SU HIJA

DiarioM Carmen Rico-Godoy, escribe:

«Era Josefina Carabias tan graciosa, tan divertida, tan amable y 
bien educada que murió sin dar la lata, sin agonía, sin una queja. 
Ese corazón tran grande que tenia se paró de repente. Y nuestra 
Pepita quedó con una sonrisa plácida y serena, dejándonos a todos 
incrédulos, estupefactos, desolados, doloridos y solos.

Era una mujer excepcional. Iba por la vida hablando por los co
dos, escribiendo sin parar, preocupándose por el arte, la política, los 
amigos y la familia, con la mente clara, el corazón abierto y a cuerpo 
limpio. Por eso todo el mundo la adoraba, la respetaba y ha llorado 
su desaparición con la autenticidad que ella derrochaba.

Yo no sé muy bien en qué consistía ni cómo explicar ese carisma 
que hacía que todo el que la conocía y la leía se enamorara de ella 
Nunca he visto a nadie tan querido y respetado, y era porque ella 
derrochaba cariño y respeto. En una profesión tan dura como la pe
riodística, sólo tenia amigos y compañeros que la querían y nunca la 
olvidarán.

Su gran preocupación eran los demás. A mi padre le regañaba 
porque no comía lo suficiente; a mi hermana, a mi y a su nieto no 
nos dejaba salir de casa sin bufanda.

Yo siempre la vi trabajar sin presumir, alabar el trabajo de los. 
demás y no protestar por nada. De lo único que se quejaba constan
temente era de la falta de tiempo para repetir el articulo, para estar 
con su familia, para charlar con sus amigos, para ir a las conferen
cias, a las Cortes, al teatro, leer o hablar con la gente.

Le ha faltado tiempo para ver publicado el libro sobre Azaña que 
acababa de escribir. Y a todos nosotros y a todos ustedes, desde los 
linotipistas hasta el Rey, nos faltará tiempo para llorarla».

QUE HABLE EL PUEBLO

PERIODICO Publica el siguiente comentario:

José P. Pérez-Llorca, diplomático de carrera, aunque sin destinos 
relevantes conocidos, actualmente ministro de Asuntos Exteriores 
y con anterioridad ministro de la Presidencia y de Administración 
Territorial, se ha ratificado en las declaraciones que el anterior 
titular de la cartera de Exteriores, don Marcelino Oreja, hizo al 
periódico El País el pasado 15 de junio. En aquellas declaraciones, 
el señor Oreja afirmaba, ni más ni menos, que España podía 
adherirse a la OTAN en un plazo medio —compromiso en 1981 e 
ingreso antes de 1983—, sin necesidad de ningún referéndum, que 
bastaría el voto de la mayoría expresado en el Parlamento (...).

Si tan seguro está el Gobierno actual de la confianza que le 
merecen a la sociedad sus decisiones, suponemos que no tendrá 
ningún tipo de problemas en aceptar el referéndum. En principio, 
nos parece sospechosa la persistencia con que el tema de la 
adhesión a la OTAN va aflorando en las declaraciones de los 
titulares de la cartera de Exteriores. Ya no se trata de ideas del 
señor Oreja o del señor Pérez-Llorca. Son ideas de UCD, cualquiera 
que sea el titular de la cartera. ¿Las compartirán los grupos que 
acaban de dar su confianza al Gobierno del señor Suárez?

Nosotros sólo pedimos que el pueblo pueda hablar, según el 
eslogan de UCD.

Ministerio como el citado haya 
un trabajador extraordinario y 
comprensivo; y falta hará que 
el Gobierno conceda a Sanidad y 
Seguridad Social triple presu
puesto del que tiene, que es ra
quítico, desmodelado y hace que 
la labor que realiza dicho Depar
tamento resulte cási inútil, cruel 
einhumana.

¿Este Gobierno, preparado 
por el presidente don Adolfo 
Suárez, prolonga la presencia 
indefinida de UCD en los pode
res centrales? El Rey sabrá lo 
que hace y lo que permite hacer. 
En el Gobierno hay ministros de 
cerebro valioso, de voluntad 
entusiasta y encendida, hom
bres de preparación homogénea 
y plural, un conjunto, un equipo 
que puede contribuir a la puesta 
en marcha del milagro español. 
Observamos que Jaime Lamo de 
Espinosa, una vértebra impor
tante en nuestra España, sigue 
de titular de Agricultura. La 
prolongación de Lamo de Espi
nosa en dicha Cartera la consi
deramos un acierto, tan alto, 
puro y palpitante como la incor
poración de Francisco Fernán
dez Ordóñez a la Justicia. ¿Y 
Gabriel Cisneros Laborda, dón
de está, qué cargo tiene...?

Nosotros sugerimos respetuo
samente a don Alberto Oliart 
—¿es familia de Luis María An- 
són?— que España necesita un 
Real Decreto que solucione la si
tuación espantosa en que se 
encuentran los escritos que, 
como dije y dice, Lorenzo López 
Sancho, uno de los más impor
tantes de nuestra época, esta
mos temblorosos ante la idea 
atroz de que el Estado nos con
tinúe dejando morir como a pe
rros. Hay que humanizar las le
yes que circundan esta terrible 
soledad económica del escritor. 
El Estado no puede, —legal
mente—, ni debe consentir que 
subsistan las feroces facetas que 
denunciamos públicamente ante 
la ONU, ante el Vaticano, ante 
el Rey de España y ante todos 
los españoles que creen en Dios 
y saben rezar. Y creen en las 
realidades y dudan de la since
ridad de los discursos... Noso
tros seguimos teniendo fe en la 
capacidad humanística de don 
Adolfo Suárez, y, muy espe
cialmente, en la voluntad y 
grandeza de alma del nuevo mi
nistro de Sanidad y Seguridad, 
don Alberto Oliart Saussol...

CHALET
Vendo, a estrenar, en Par
que Robledo. Tres plantas, 
cuatro dormitorios, tres ba
ños, dos salones, cocina 
amplia, garaje-bodega, ca

lefacción, jardín.

BUEN PRECIO

Teléfono 42 47 99
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PLENO MUNICIPAL Del 2 al 11 de octubre se llevarán
LAS CONVERSACIONES ENTRE EL AYUNTAMIENTO 

Y EL EJERCITO, SOBRE EL CAMPO DE TIRO, 
CONTINUAN

a cabo en nuestra ciudad unas 
«Jornadas de cultura china actual» 

Organiza la Asociación «Duratón»
LAS POSIBLES IRREGULARIDADES EN EL POLIGONO 

«EL CERRO», CON CRITERIOS DISPARES

Se desarrolló en la tarde de 
ayer el pleno ordinario del 
Ayuntamiento que sólo contaba - 
con dos puntos en el orden del 
dia, pues en ei celebrado el pa
sado miércoles se trató el resto 
de los asuntos. Presidió el Sr. 
López Arranz y asistieron todos 
los concejales a excepción de los 
Sres. Trapero, Sastre y Postigo. 
Uno de los temas desarrollados 
que contó con más interés fue el 
de instalaciones militares y 
campo de tiro, asunto en el que 
el grupo socialista hizo varias 
preguntas al alcalde sobre este 
tema; el grupo de UCD había 
preparado una contra-moción en 
caso de que el grupo contrario 
presentara otra, pero no fue asi.

PASOS PEATONALES 
SUBTERRANEOS O 

ELEVADOS

Se pasó a una moción del Sr. 
García Ñuño relativa a instala
ción de pasos peatonales en Via 
Roma y Paseo Nuevo, elevados 
o subterráneos. Dijo que le ex
trañaba que pasara a pleno pues 
se había quedado en seguir es
tudiándolo en la comisión y ex
plicó la necesidad de los citados 
pasos. El Sr. Peñalosa dijo que 
no sabía a qué se debía este ple
no sólo con el pretexto de este 
punto, pues se había quedado 
en discutirlo en comisión. Res
pondió el alcalde indicando que 
el pleno ordinario debe cele
brarse el último jueves de mes. 
Se aprueba que siga este asunto 
en la comisión para su estudio.

PUN TU A LIZA C ION ES 
DEL SR. CACE RES

Comenzó el apartado de rue
gos y preguntas con el ruego del 
Sr. Illana de que se desarrollara 
con la mayor brevedad posible, 
pues había que recibir a la cor
poración de Tours. Inició ef 
turno el Sr. Cáceres haciéndo- 
varias puntualizaciones a la in
tervención del dia anterior del 
Sr. Fuentetaja; este respondió 
al Sr. Cáceres quien a su vez 
indicó al Sr. Fuentetaja que 
había varios términos emplea
dos en su diálogo que no eran 
aceptables.

POLIGONO EL CERRO

El Sr. Escobar contestó a la 
siguiente pregunta del grupo 
socialista sobre supuestas 
infracciones urbanísticas en la 
construcción del polígono «El 
Cerro». Dijo que no se conocían 
denuncias pero sí el FSOE tenia 
conocimiento, pasara el tema a 
ia comisión para estudiarle. El 
alcalde afirmó que no era tema 
municipal y que si había algunas 
investigaciones se hicieran en la 
comisión. El Sr. Cáceres añadió 

que si es un tema municipal por
que afecta a los ciudadanos y el 
Ayuntamiento tiene que recibir 
las obras y que el asunto estaba 
en la calle y no precisamente sa
cado por el PSOE. ■

CAMPO DE TIRO

Este tema fue el seguido con 
más interés en el transcurso de 
la sesión. El alcalde respondió a 
las preguntas que el grupo so
cialista habia hecho en el pleno 
anterior: Si se han iniciado ne
gociaciones sobre instalaciones 
militares; qué organismos par
ticipan en ellas y en qué estado 
se encuentran. El alcalde dijo 
que era evidente que habían ini
ciado conversaciones y que se 
llevan a cabo con delegados del 
Ministerio de Defensa (repre-

MUSICA

El día 3, 
concierto 

de la Sociedad
Filarmónica

La Sociedad Filarmónica de 
Segovia abre una nueva tempo
rada de su ya dilatada y siempre 
prestigiosa historia en favor de 
la música. La inauguración de 
los conciertos programados para 
la nueva temporada tendrá lu
gar en la catedral, a las siete y 
media de la tarde del citado dia 
viernes. Protagonista será el 
Orfeón de Castilla, con su direc
tor y organista Marcos Vega, 
que ya actuaron en el mismo es
cenario en octubre de 1978, con 
un gran éxito. Este concierto de 
órgano y coro lleva un progra
ma muy interesante, totalmente 
distinto, por supuesto, al de su 
anterior actuación en la catedral 
segoviana.

HOY, CONCIERTO EN 
SAN JUAN DE LOS 

CABALLEROS

Recordamos a los amantes 
de la música, que hoy, a partir 
de las 7,30 de la tarde, en la 
iglesia de San Juan de los Caba
lleros, y con motivo de la visi
ta de una comisión del Ayunta
miento de Tours hermanado con 
el de Segovia, el Trio de Madrid 
ofrecerá un concierto.

El Trio de Madrid compuesto 
por Joaquín Soriano, piano;
Pedro León, violín, y Pedro Co- 
rostola, violonchelo, dejó a su 
paso por Segovia en una de las 
ediciones de la Semana de Mú
sica de Cámara, uno de los re
cuerdos musicales más gratos 
de cuantos han disfrutado los 
segovianos amantes de la mú
sica.

sentantes del Arma de Artille
ría), Diputación y Ayuntamien
to. Dijo que en la Permanente 
del día 9 pasado se habia pre
sentado un documento, borra
dor previo, y que eso es lo últi
mo que se había tratado por el 
Ayuntamiento. El borrador dice 
que «el Ayuntamiento se com
promete a facilitar al Ejército la 
adquisición de los terrenos que 
reunan las condiciones precisas 
para ser destinados a campo de 
tiro, instrucción de la Academia 
de Artillería, e instalación de 
la misma y a realizar los trámi
tes administrativos que sean ne
cesarios para garantizar urba
nísticamente el uso del suelo. El 
Ministerio del Ejército se com
promete a desalojar el actual 
acuartelamiento del Regimiento 
de Artillería n.° 41 en el plazo 
máximo de tres años el Ejercito 
entregará el cuartelamiento 
al Ayuntamiento, conservando 
únicamente lo necesario para la 
instalación de las dependencias 
de la plaza. La corporación con
sidera que deben matizarse las 
propuestas y continuar las nego
ciaciones».

El Sr. Cáceres habló de la 
contestación que se habia dado 
a la pregunta del parlamentario 
Sr. Solana «por lo que pensamos 
que las negociaciones van más 
avanzadas de lo que el Sr. alcal
de dice». Mostró su preocupa
ción porque se habla de la dis
posición del campo de tiro de 
Baterías con la superficie actual 
ligeramente aumentada, más 
las zonas de seguridad. Contes
tó el alcalde que lo leído por él 
era lo último que se había ha
blado, dijo que «no se ha puesto 
ninguna condición porque esta
mos dispuestos a ayudar a ia 
Academia. Apoyo incondicional 
al establecimiento de la Acade
mia en Segovia».

El Sr. Cáceres contestó que 
no «será legítimo por parte del 
Ayuntamiento supeditar el es
tablecimiento de un centro mili
tar al desarrollo de una ciudad».

OTRAS PREGUNTAS

- A continuación se realizaron 
varias preguntas sobre sanea
miento y construcción de un 
puente en el rio Eresma en la 
zona de Las Arenas; alameda 
del Parral; tramitación para ce
sión de pabellones deportivos, 
urinarios, etc. que realizaron los 
concejales Sres. Ñuño, González 
Herrero, Fuentetaja y Peñalosa.

Por considerarlo de interés, 
en nuestro número de mañana 
ofreceremos sendas entrevistas 
con el alcalde, Sr. López Arranz 
y el teniente de alcalde, Sr. Cá
ceres Casillas, en relación con 
las instalaciones militares y el 
campo de tiro.

La Asociación para la Defensa 
del Patrimonio Natural y Cultu
ral Segoviano «Duratón», en co
laboración con la Asociación 
para la Amistad con el Pueblo 
Chino «Primero de Octubre de 
1949», la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de Segovia, la 
Delegación Provincial del Minis
terio de Cultura y el Museo pro
vincial de Bellas Artes de Sego
via, han organizado unas Jorna
das de Cultura China, que se 
desarrollarán en nuestra ciudad, 
durante los días 2, 3, 4, 6, 7, 8, 
10, y 11 del próximo mes de oc
tubre. •

El departamento de Activida

des Culturales de «Duratón», 
nos envía, con este motivo, la 
siguiente nota:

«Creemos que la actividad 
que nuestra Asociación lleva a 
cabo, si bien a menudo no llega 
a ver la luz pública, por diversas 
circunstancias, o no alcanza la 
resonancia adecuada, es real
mente importante. No obstante, 
convencidos de que es necesario 
un planteamiento riguroso de lo 
que estas tierras necesitan en 
materia cultural, hemos inten
tado, a modo de experiencia, 
una instalación de este tipo. Ro
gamos, pues a los segovianos 
que disculpen los fallos que en 
el conjunto aparezcan, y que 
valoren adecuadamente el es
fuerzo realizado en mostrarles 
no sólo una exposición, sino to
do un conjunto de visiones sobre 
la cultura china, desde varios 
ángulos y perspectivas. Cree
mos que este tipo de muestras 
no es frecuente, al menos, quizá 
por los varios problemas que es 
necesario solucionar para su 
realización. Así, tenemos el 
gusto de comunicar a cuantas 
personas puedan estar interesa
das en la cultura de uno de los 
más antiguos países del globo, 
el siguiente programa de ac
tos: bajo el título genérico de 
«Jornadas de Cultura China Ac
tual».

El programa de actos de las 
jornadas es el siguiente: El dia 
2, inauguración con la apertura 
a las 6,30 de la tarde, en el 
Torreón de Lozoya de la exposi
ción «Pintura china contempo
ránea». Este dia contará con la 
presencia de los embajadores 

chinos en España. El día 3, pro
yección de películas sobre «Ar
queología china», con presenta
ción de don Alonso Zamora. El 
4, CONFERENCIA SOBRE «La 
pintura china contemporánea» y 
proyección de un documental 
sobre el tema, a cargo de Pilar 
Prats. El día 6, lunes proyección 
de la película «La flor roja de las 
montañas Tianshan», que será 
presentada por Pilar Folguera. 
El 7 conferencia sobre «Sani
dad en China» por el doctor don 
José Toledo, quien será presen
tado por Concepción Domín
guez. El dia 8 conferencia sobre 
«La Agricultura en China» que 

será ofrecida por don Carlos Ji
ménez, quien será presentado 
por don Luis Felipe Peñalosa. El 
día 10, concierto de música tra
dicional China, a las 7 de la tar
de en San Quirce. Y, por último, 
el dia 11, conferencia de clausu
ra por don Antonio Alba sobre 
«Campo y ciudad en China». El 
conferenciante será presentado 
por don Pedro Altares.

La exposición permanecerá 
durante los días del ciclo, de 
7,30 a 9,30 los dias laborables y 
de 12 a 2 de la tarde y de 7,30 a 
9,30 los festivos.

Las conferencias y proyeccio
nes se celebrarán en la sala de 
actos de la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de Segovia y 
darán comienzo a las 8 de la tar
de.

MATERIALES CONSTRUCCION

SANTA 
xjy TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.CE. C-40/4097

COMERCIANTE, INDUSTRIAL

¿ 1 iene Vd. informado al público de sus artículos y de sus productos?

EL ADELANTADO DE SEGOVIA le ofrece ese nydio

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pág. 4 SEGOVIA ■ VIERNES 26 DE SEPTIEMBRE DE 1980

CALENDARIO
PARA MAÑANA

Sábado, 27 de septiembre

Van 271 dias; faltan 95.
Sol: De 8,7 a 20,3.

SANTORAL
Santos: Vicente Paúl y Adolfo.

PENSAMIENTO
«El corazón humano es una 

gran necrópolis. Si damos suelta 
a los recuerdos ¡cuanta tumba! 
(Hnos Goncourt)

LOTERIA 
PRO-CIEGOS
Premiado ayer: 261.

FARMACIA 
DE GUARDIA
Cervantes, 27.

EL TIEMPO
En Segovia -

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 681,4.
Viento del SE.
Temperatura máxima: 26,4.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 681,5.
Viento del SE.
Temperatura mínima: 14,8.
A las 11: 21,2.

En España
El Instituto Nacional de Me

teorología prevé para mañana 
sábado lluvias débiles y lloviz
nas, especialmente en la costa 
atlántica.

Posteriormente, la nubosidad 
aumentará en el Cantábrico 
occidental y Duero, y estará po
co nuboso o despejado en las 
demás regiones, con nieblas en 
el alto Ebro. En Canarias estará 
nuboso en el extremo noreste 
del archipiélago.

EXPOSICIONES
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Mañana, día 27, a las 8 de la 
tarde se inaugurará la exposi
ción de José María Yagües, so
bre tapices y textiles.
José María Yagües es arqui

* 
* * ♦ * * 
♦ * * 
* * * 
* * * * 
* * 
* * * 
* * 
* 
*

ESPECTACULOS
CERVANTES

Hoy 7,45 y 10,30. APTA

EL FINAL DE LA CUENTA ATRAS
Kirk Douglas, Martin Sheen, Katherine Ross 

Actualmente en cartelera madrileña

SIRENAS
Hoy 7,45 y 10 30. 18 años

ANGELES DE FUEGO
Chrlstina World, Suzanne Danielle, Patrlck Newell

Acción sin freno con cuatro deslumbrantes bellezas

VICTORIA

Hoy 7.45 y 10.30. 18 años

LA ESPIA SE DESNUDA
El agente y sus armas es Ursula Andrew

Próximo lunes, cambio de horario: 
• Laborables: 7,30 y 10,30 
Festivos: 4,30, 7,30 y 10,30

*******************MM** * * *

AGENDA
tecto y tiene fijada su residen
cia en Segovia. Expuso en la sa
la del siglo XV en marzo de 1976.

EN GALERIA ALMUZARA

Marta Iglesias

REGISTRO CIVIL
7 nacimientos y 

2 defunciones
Han sido hechas las siguien

tes inscripciones:

Nacimientos: Rebeca Manso 
y Tardón, hija de Julián y de 
M.a Victoria. Ana-Vanesa de la 
Calle y Gómez, de Antonio y 
de Paula. Rubén Rico y Vicente, 
de Gregorio y de Delia. Noelia 
Antón y Ruano, de Alfonso y de 
M.a Lourdes. M.a del Rosario 
Ramiro y Mahugo, de Francis- 
co-Javier y de Rosario. Lucia 
Sanz y Alegre, de Antonio y de 
M.a Natividad. Marta Hernán
dez y Sevillano, de Mariano y de 
Margarita.

Defunciones: Enrique Pas
cual y de Lucas, de 8 años de 
edad. Galo Carrera y Berzal de 
68 años.

ENSEÑANZA
CURSO DE AUXILIARES 
SANITARIO-SOCIALES

Curso de Auxiliares Sanitario- 
Sociales en Amorebieta (Viz
caya).

Convocatoria para el curso 
académico 1980-81 que durará 
de octubre a junio y se celebrará 
en el Centro de Promoción Co
munitaria «San Millán» Amore
bieta (Vizcaya).

Las condiciones de ingreso 
son: Tener 17 años cumplidos 
en el momento de formalizar la 
matricula en la £scuela Depar
tamental de Puericultura. Es
tar en posesión como mínimo 
del Titulo de Graduado Escolar 
o Bachiller Elemental (o estu
dios equiparables).

Para más información, en la 
Delegación Provincial del Minis
terio de Cultura, c/Infanta Isa
bel núm. 14. Segovia.

* * * 
* * * 
* 
* ♦ 
* * * 
* * * 
* * ♦ * 
♦ ♦ 
* * 
* 
*

EXAMENES DE INGRESO EN 
LA ESCUELA SOCIAL

DE SALAMANCA

Escuela Social de Salamanca. 
Seminario de Estudios Sociales 
de Segovia.— Se comunica a los 
alumnos matriculados en la con
vocatoria de septiembre, que el 
examen de ingreso tendrá lu
gar en Salamanca el dia 4, sá
bado, del próximo mes de octu-. 
bre. Deberán ir provistos del 
Documento Nacional de Identi
dad.

CULTOS
NOVENA EN LA PARROQUIA 

DE SAN LORENZO

Mañana dia 27, a las 7,10dela 
tarde, dará comienzo en la pa
rroquia de San Lorenzo la no
vena en honor de Nuestra Seño
ra del Rosario.

El domingo, dia 5 de octubre, 
a las cinco de la tarde y como 
final de dicha novena, saldrá la 
procesión, con la imagen de la 
Virgen, haciendo el recorrido 
acostumbrado.

La junta de la Cofradía ruega 
la asistencia a dichos actos. "

Coches de línea 
entre Segovia 

y Aranda de Duero
Salidas de Segovia 

(estación de autobuses)

Laborables, a las 8 horas. 
De lunes a viernes, a las 

17,30 horas.
Sábados, a las 14 horas.

Estos servicios hacen enlace 
para Burgos, Soria, Logroño y 
Norte.

Salidas de Aranda de Duero 
(Bar Plus Ultra)

Laborables, a las 7,30 y a las 
16,45 horas.

Estos servicios hacen enlace 
para Avila y Madrid.

ESCUELA
DE ARTES APLICADAS 
Y OFICIOS ARTISTICOS

Se recuerda a los alumnos de la Escuela que el 
plazo de matrícula para los cursos comunes y de es
pecialidad termina el viernes dia 26 de septiembre. 
La matricula para cursos monográficos se ampliará has
ta el viernes dia^res.

SU NUEVA INSTALACION 
COMERCIAL O PROFESIONAL

M A H O N I A S
PRIMER CENTRO COMERCIAL DE SEGOVIA -

Locales a la medida de su negocio. Facilidades

Promotor: F. PERTIERRA. Ezequiel González, 30

AVISOS
CORTE DE TRAFICO ENTRE 
C. ALPUENTE Y S. AGUSTIN
Nota de la Alcaldía. — Con 

motivo de obras de pavimen
tación a realizar en la calle 
de Eulogio Martín Higuera, 
en el tramo comprendido en
tre plaza Conde Alpuente y 
calle San Agustín, se cortará 
al tráfico durante los días 29, 
30 de septiembre y 1 de octu
bre.

Lo que se hace público pa
ra general conocimiento.

Segovia, 25 de septiembre 
de 1980.-^El alcalde. Fdo.: 
José-Antonio López Arranz.

El índice de 
peligro de incendio 

forestal

hoy es MEDIO

MINISTERIO
DE AGRICULTURA 
INSTITUTO NACIONAL 
PARA LA CONSERVACION 
DE LA NATURALEZA

El monte es 
nuestro aliado 
natural

CAROLIN
Artesanía infantil

NECESITA 
señoras para hacer punto 

máquina o mano. 
Mucho trabajo.

Informes: Apartado 7 de 
. Cuéllar y teléfonos 

14 09 53 y 14 01 86.

PEATON:
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

tve
PARA HOY

PRIMER CANAL
13,45 Carta de ajuste. -
13,56 Apertura y presentación.
13,57 Avance telediario.
14,00 Programa regional simul 

táneo.
14,30 Gente hoy.
15,00 Telediario.
15,35 Cosas.
19,30 Con ocho basta.
20,25 Más vale prevenir.
21,00 Telediario.
21,30 Pantalla abierta.
22,30 Grandes relatos.
23,30 Ultimas noticias.
23,50 Buenas noches.
23,53 Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL
19,30 Carta de ajuste.
19,45 Presentación y avances.
12,47 Redacción de noche.
20,35 Polideportivo.
21,00 Ciclo: Alfred Hitchcock.
22,45 Tribuna internacional.
23,35 Buenas noches.
23,28 Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL
13,45 Carta de ajuste.
13,57 Apertura y presentación.
14,00 Parlamento.
15,00 Noticias del sábado.
15,30 Hobo.
1 6,00 Primera sesión.
17,50 Aplauso.
19,30 Vacaciones en el mar.
20,30 Informe semanal.
21,30 Noticias del sábado.
21,50 Sábado cine.
23,30 Buenas noches.
23,25 Despedida y cierre.

7,00, Matinal cadena Ser.
8,30, Cosas de Segovia.
9,00, Informativo.
9,03, Cosas de Segovia.

10,00, Informativo.
10,03, Su programa.
11,00, Mediodía Cadena Ser.
12,00, Informativo.
12,05 Sorteo de la Lotería Na

cional.
12,30 Su programa.
13,20 Deportivo 80.
13,30, Información local.
14.00, Bolsa agrícola.
14,05 Musical.
14,30, Informativo de las 2,30.
14,45, Información local.
15,30, Tardes musicales.
16,00 El gran musical.
17,00 Las tardes de doble uve.
17,30 Los 40 principales.
20,00, Informativo de las ocho.
20.15, Especial: Julio Iglesias.
20,45 9.° y ultimo día de la no

vena a la Virgen de la 
Fuencisla.

21,30 Desfile de intérpretes. 
22,00, informativo de las diez. 
22,15, Información local.
22,30, Los discos de mi vida.
23,30, Hora 25.

1,00, Medianoche.
2,00, Cierre.

M.C.D. 2022
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Sin variación en la postura de UCD- 
Segovia en el tema de las autonomías

SOTOSALBOS

Recientemente, políticos de 
destacada personalidad dentro 
de la UCD, como los Sres. Mar
tin Villa y Cisneros. en respec
tivas declaraciones recogidas en 
medios de información han he
cho referencia a la actual situa
ción de la provincia de Segovia 
ante la autonomía. Sobre el te
ma, nuestra Redacción se ha 
puesto al habla con el presiden
te provincial de UCD, senador 
Sr. Nieves Borrego, quien a 
través del teléfono, desde el 
Senado nos ha respondido que 
«en las declaraciones del minis
tro y del diputado Sr. Cisneros, 
demuestran la voluntad que tie
nen de resolver un problema 
que evidentemente existe. El 
planteamiento suyo no coinci
de con exactitud con los plantea
mientos que tiene la provincia 
de Segovia, que no es sólo de' 
UCD, ya que tiene un alcance 
mayor porque trasciende a todo* 
el ámbito provincial. El que 
haya un mapa autonómico cla
ro por el actual ministro Sr. 
Martín Villa me parece bien, 
porque, hasta ahora no lo había
mos visto y precisamente esta 
falta de claridad es lo que había 
motivado la postura de Segovia 
de quedarse esperando a ver 
cuál era la configuración defini
tiva y en qué condiciones se 
configuraba el mapa autonómi
co.

PRIMER ANIVERSARIO 
DEL SEÑOR 

Don Miguel del Pozo Fraile 
Que falleció en Santa María la Real de Nieva 

el día 27 de septiembre de 1979 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana, día 27, a las 8,30 

de la tarde, en la parroquia de dicho pueblo, será apli
cado por el eterno descanso del alma del finado.

LA FAMILIA,
Agradecerá la asistencia a tan piadoso acto.

La novia merece un palacio

La opinión de un ministro de 
nuestro partido nos importa mu
cho, pero nos importa más sa
ber cuál es la postura definiti
va de los órganos supremos del 
partido en este tema, es decir, 
del consejo político nacional y 
del comité ejecutivo nacional, 
que serán los que deberán deci
dir si ese mapa autonómico que 
ofrece el ministro corresponde o 
no con la decisión del partido.

Si UCD nacional determina 
su postura, UCD-Segovia de
berá negociar con ellos sobre 
las líneas de actuación que se 
marquen y llegar a un acuerdo, 
que ya veremos cuál es el acuer
do, y tampoco sin excluir a los 
segovianos, que nosotros no 
hacemos más que representar
les. A la decisión que se llegue, 
que no prejuzgo en este momen
to, será algo que tendrá que res
ponder a las medidas y deseos 
de la provincia».

— ¿Cuál es la postura de 
UCD-Segovia en este momento?

— Permanecer invariable; 
estamos en la postura que adop
tamos en su momento, que con
sistía en suspender transito
riamente el ejercicio del dere
cho previsto en la Constitución 
para no incorporarse a ninguna 
autonomía y además decimos 
que el estatuto de autonomía de
be reunir los requisitos que en 
su momento pidió la provincia 
de Segovia: potenciación de las 
diputaciones, reparto igualita
rio de carteras, reparto equita
tivo e igualitario entre provin
cias de "los puestos en los ór
ganos de decisión autonómi
cos; si esos principios se man
tienen estamos dispuestos a ne
gociar.

— Al parecer, los parlamen
tarios de UCD se van a reunir 
con el ministro Martin Villa, 
¿es asi?

—- Cuando hemos observado 
cuál es la linea que sigue el mi
nistro, hemos manifestado 
nuestro deseo de tener un pri
mer cambio de impresiones con 
él. Queremos hablar con él, 
pero no es más que un cambio 
de impresiones previo.

— ¿Qué futuro se augura a la 
provincia en este tema? •

— Es difícil decirlo, lo que si 
podemos decir es que defende
remos a la provincia de Segovia 
y en definitiva el acuerdo que 
adoptemos estará en consonan
cia con el deseo de los segovia
nos. No cambiamos una postu
ra si no es con el consentimien
to y respaldo de los segovianos.

A.M.

Contratación de obras 
en la iglesia 
de San Esteban

Delegación Provincial de Cul
tura.— Se comuniea a los posi
bles interesados que a partir 
del miércoles dia 1 de octubre, 
quedará expuesto en la Delega
ción Provincial del Ministerio 
de Cultura el pliego de cláusu
las administrativas particulares 
que ha de regir para la contra
tación, mediante concierto di
recto, de las obras de restaura
ción de la capilla de la Paz en 
la iglesia de San Esteban de 
Segovia, por un importe de pe
setas 4.991,239.

La exposición del proyecto y 
presentación de ofertas finali
zará en diez días a partir de la 
fecha señalada.

El hombre aplastado 
por desprendimiento 
de arena era de El Valle

En la información publicada 
el martes 23 sobre la muerte 
de una persona por aplasta
miento de arena, hubo un error, 
en cuento a la localización del 
lugar, ya que se informaba que 
él suceso había ocurrido en el 
término de Valle de Tabladillo, 
cuando en realidad fue en una 
zona denominada El Valle, cer
cana a Navafria, lugar del que 
era vecino la víctima.

Coches de línea 
entre Segovia 

y Avila
Salidas de Segovia 

(estación de autobuses)

Lunes, miércoles, viernes y 
sábado, a las 9 horas.

De lunes a viernes, a las 19,15 
horas.

Sábados, a las 9 y a las 14 
horas.

Salidas de Avila 
(estación de autobuses)

Laborables, a las 7,30 horas.
Lunes, miércoles y viernes, a 

las 17,15 horas.
Sábados, a las 14 horas.

De lunes a viernes inclusive, 
a las 13.30 horas, sale un auto
bús hasta Villacastin, donde 
hay que esperar alrededor de 
una hora para continuar viaje y 
llegar a Avila sobre las 16 
horas."

El sentido religioso de la fiesta 
popular de San Miguel

San Miguel de Sotosalbos, talla policromada del siglo X VII, 
con mucho movimiento, con mucha acción, con los pliegues 

muy volanderos.

(Palacio del siglo XVII)

d u q u e  ha seleccionado los r.iejores menús de bodas y banquetes a un buen precio. 
No se arriesgue, llevamos años cuidando nuestra calidad y servicio.

Información: Restaurante Duque. Teléfono 411707. SEGOVIA

(PABLO SAINZ CASADO, corresponsal). —En la vida hay que 
tener tiempo para el descanso, para el ocio, para la celebración de 
las fiestas. Hay que ser señores del trabajo, no esclavos del 
trabajo. .

La fiesta de Nuestro Señor San Miguel va a reunir un año más a 
todos los vecinos del pueblo de Sotosalbos, familiares y amigos en 
la celebración comunitaria de la eucaristía para perdonarnos, para 
amarnos, para alegrarnos y para felicitar a San Miguel y pedirle que 
nos ayude y nos defienda.

Cuando a las celebraciones de las fiestas patronales se les da su 
sentido religioso y profundo adquieren toda su identidad y signi
ficado y no se quedan en sólo cultura, folklore o triunfalismo sin 
acción evangelizadora alguna.

San Miguel nos manifiesta lo que puede existir en nosotros: el 
bien y el mal, el amor y el desamor, el egoísmo y la caridad, la 
soberbia y la humildad. Donde hay resentimiento, envidia, odio, 
soberbia... no cabe la paz, la alegría, el amor.

Con San Miguel al frente podemos caminar en la vida luchando 
contra el mal, viviendo religiosamente. Esto es difícil, exige una 
total entrega y disponibilidad. Esto cuesta, pero lo que cuesta vale. 
Ser religioso es ésto: estar dispuesto a dar, a compartir, perdonar, 
a amar. La religión es verdad, es belleza, es poesía, es amor. Ser 
religioso es creer en Dios, es creer que la vida puede ser mejor de 
lo que es, más alegre, más feliz.

La costumbre de celebrar la fiesta de San Miguel en Sotosalbos 
es una tradición arraigada en el pueblo, algo nuestro, algo que ha 
dado sentido religioso a la vida del pueblo durante siglos. Sin 
raíces no hay posibilidad de ramas, ni de hojas, no nacerán nuevas 
flores, nuevos frutos.

_ Esta manera de celebrar la fiesta de San Miguel puede hacernos 
más religiosos, puede ayudar a mejorar la vida del pueblo.

Los actos que se han programado este año para la fiesta de San 
Miguel son los siguientes:

Hoy, día 26, vísperas cantadas y misa a las 8 de la tarde.

El sábado 27 de septiembre, a las 12 del mediodía, misa; a las 6 
de la tarde, concierto de flauta, guitarra y canto, por Antonio Arias 
y Ghislaine de Saint Barthelemy. Después, juegos y deportes 
varios. A las 8, misa. Por la noche bailes y apertura de peñas.

El domingo, a la una de la tarde misa cantada por el pueblo y el 
grupo juvenil del centro SAI, seguida de procesión. Por la tarde, a 
las seis, jotas, canciones y bailes populares por el grupo del centro 
SAI. Le seguirán unos juegos y culminará el dia con baile.

El lunes 29, a las 12 de la mañana, misa por los difuntos del 
pueblo.

M.C.D. 2022
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REGIONALISMO

Pregunta del senador Arévalo de 
Santiago al Gobierno sobre los 

datos de adhesión a la autonomía
Juan Antonio Arévalo San

tiago, senador del PSOE por 
Valladolid, ha transmitido al 
Gobierno, al amparo del articu
lo 129 y siguientes del regla
mento provisional del Senado 
una pregunta sobre la auto
nomía de Castilla y León, para 
que le sea contestada oralmen
te.

La pregunta comienza con el 
siguiente planteamiento:

«El 26 de abril de 1980 con
cluyó el plazo de seis meses pa
ra que los Ayuntamientos de 
las provincias que componen la 
región castellano-leonesa acor
daran su adhesión a la iniciación 
del proceso autonómico.

Parece ser que el presidente 
del Consejo General de Casti
lla y León recapituló en su día 
los documentos correspondien
tes que, es de suponer, habrán 
llegado al Gobierno.

MANTENGAMOS
LIMPIA
LA CIUDAD

Es una recomendación 
de EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Lo cierto es que, pese a los 
muchos meses transcurridos, 
no hay noticia oficial sobre 
aquellos resultados, por lo que 
se hace necesario plantear las 
siguientes cuestiones:

1 .— ¿El Gobierno conoce tos 
acuerdos tomados por los Ayun
tamientos de Castilla y León 
sobre su voluntad autonómica 
regional, de acuerdo con la 
Constitución?

2 .— En caso afirmativo, ¿des
de qué fecha tiene el Gobierno 
esos datos?

3 .— ¿Puede el Gobierno faci
litar ya los resultados oficiales 
del conjunto de acuerdos muni
cipales?» .

SEMANA CULTURAL
EN ABADES

Como de brillante, puede calificarse la intervención de ayer de la 
coral segoviana «Voces de Castilla» en la iglesia de Abades, que 
demostró poseer inmejorables condiciones sonoras. Con el templo 
abarrotado de gente, en esta ocasión, el recital de la coral no conclu
yó con el «Himno a Segovia», ya que hubieron de interpretar, ante la 
insistencia del público, una nueva canción.

La semana concluye hoy, con la conferencia de don Manuel Gon
zález Herrero, decano del Colegio de Abogados sobre «Los pueblos, 
presente y esperanza».

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
recuerda a sus colaboradores y espontáneos que, por causa 
del volumen de trabajos que se reciben, es imposible devol
ver los originales, publicados o no, ni mantener correspon
dencia sobre aquellos artículos no solicitados.

Semana cultural 
de San Lorenzo

Hoy, dentro de la Semana 
Cultural del barrio de San Lo
renzo se celebrará a las 8 en el 
colegio nacional Martín-Chico 
una charla-coloquio sobre lá 
problemática del joven, a cargo 
de don Angel Infestas, sociólo
go e investigador de la Univer
sidad de Salamanca. Acto se
guido ce proyectará la película 
«Jhonny cogió su fusil». A las 
23.30 horas habrá una verbena 
amenizada por el grupo «Fórmi
ca Rufa».

¡MAÑANA «DIA DEL NIÑO»!

Mañana, dentro de la semana 
se desarrollarán tos siguientes 
actos dedicados a los niños. A 
las 12 horas, en el «Martin Chi
co», proyecciones de películas 
de «Charlot». Por la tarde, a las 
5, fiesta infantil, con chocolate 
de la I Semana Cultural, recital 
jolklórico del grupo «Escila» en 
la plaza del barrio.

Al aire de la calle
PELIGROSO FAROL

(Foto: Aurelio M.)

Si alguien caminando por la calle Angosta, decide mirar hacia 
arriba, hacia el estrecho cielo que permite ver la angosta calle, y lo 
hace además casi a la altura del bar «Las Arquetas», se dará cuenta 
de que su integridad física pende de un golpecito de viento. Porque 
en la citada calle, sobre esa altura, hay un farol. Pero un farol roto, 
cuyos cristales amenazan con caer de punta sobre la cabeza de 
cualquier viandante. Por eso recomendamos a éstos que procuren 
pasar alejados de éste, y al Ayuntamiento que lo arregle.

¡AGRICULTOR!
combata eficazmente 
las malas hierbas en su 
cultivo de cereales con 

BESTOL
Herbicida selectivo de pre y postemergencia contra 
gramíneas (Lolium, avena loca) y algunas malas hierbas 
de hoja ancha en trigo y cebada.

Disponible en dos presentaciones:

• BESTOL®80 polvo mojable.

• BESTOU50L■ suspensión acuosa

& PARA BUENAS COSECHAS

Solicite información a: •
Andrés Alvarez Tejero
Distribuidor de O EJI AJ^ERClí 
Ortigosa de Pestaño
SEGOVIA
Teléfono (911)59 43 92

M.C.D. 2022
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El gran utilitario de los 80 debe ser práctico...

con puerta de servicio 
asientos lavables...

y cama de matrimonio.

con puerta de servicio...
Para que sea más fácil meter dentro 

todo aquello que no cabe en un utilitario 
normal Para que salir del supermercado 
o de un gran almacén y cargar el coche, 
sea tan sencillo como un juego de niños.

El amplio portón trasero de regular 
Perfil geométrico, casi cuadrado, permite 
una óptima accesibilidad a un espacio de 
carga de 272 a 1088 dm^

asientos lavables•••
El nuevo concepto de diseño del SEAT 

PANDA cuida todos los detalles. Por ejem
plo: los revestimientos y la tapicería de 
los asientos del SEAT PANDA pueden 
lavarse en casa. No es problema. En la 
lavadora con agua y detergente o, si lo 
prefiere, a mano y luego colgar en el 
tendedero.

Asi de fácil

y cama de matrimonio.
Y pensando en el descanso; en que 

alguna vez haya que pasar una noche en 
ruta, sin hotel echar la siesta o un sueñe- 
cito en un viaje largo, el SEAT PANDA se 
convierte en un santiamén en cama de 
matrimonio, cómoda y espaciosa Quien 
ha diseñado el SEAT PANDA ha pensado 
en la comodidad de sus usuarios, en las 
más variadas situaciones

PANDA 36 PANDA 46
Gaaollna normal

Cilindrada: 843 oc. 903 oc.
Potencia: 36 CV 46 CV
Velocidad: 130 Km 140 Km
Capacidad maletero : 272 a 1.068 dny
Garantía SEAT : 12 meses SeatPanda SEAT

M.C.D. 2022
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¿POSIBLE ENTREVISTA?
CARTA DE ADOLFO SUAREZ A FELIPE GONZALEZ

Madrid, 26.— El presidente 
Suárez ha remitido una carta al 
secretario general del Partido 
Socialista Obrero Español, Fe
lipe González, según ha podido 
saber «Efe» en fuentes compe
tentes.

El contenido de la carta remi
tida por el jefe del Gobierno al 
jefe de la oposición no ha sido 
desvelado por el momento.

En este sentido, fuentes so

TEMA A TRATAR: BUSCAR 
UNA SALIDA AL PROBLEMA 

DE LA AUTONOMIA
El presidente del Gobierno, 

Adolfo Súarez, ha dirigido una 
carta al secretario general del 
PSOE, Felipe González, en la 
que le invita a mantener una 
entrevista para buscar salidas al 
problema de la autonomía, in- 
forfna «El País». El Gobierno 
también ha iniciado contactos 
con el secretario general del 
Partido Comunista de España y, 
con otras fuerzas parlamenta
rias, en el contexto de una ope
ración destinada a desbloquear 
la situación autonómica me
diante negociaciones que eviten 
estériles polémicas constitucio
nales.

Asimismo, un alto dirigente 
centrista manifestó ayer que «la 
construcción del Estado de las

Solicite mayor información en las
Oficinas de Correos. Caja Posta.

Caja Postal
Con la garantía del Estado.

cialistas manifestaron que la 
carta remitida por Adolfo Suárez 
no ha sido abierta todavía de
bido al carácter personal de la 
misma, hasta que Felipe Gonzá
lez no regrese a Madrid. El líder 
socialista se encuentra en Portu
gal participando en una reunión 
de lideres de partidos socialis
tas del Mediterráneo.

Por otro lado se recuerdan las 
declaraciones del secretario ge-

autonomías, y concretamente la 
solución del problema en Anda
lucía, pasa necesariamente por 
un acuerdo global con los parti
dos estatales, especialmente el 
PSOE, porque, de otro modo, 
nos estancaríamos en una 
«guerra constitucional» de im
previsibles consecuencias».

La petición por escrito de 
Suárez sigue a varias comuni
caciones a través de interme
diarios, en las que aquél ha tra
tado de obtener un encuentro 
personal con Felipe González 
que éste ha rechazado sistemá
ticamente. La invitación más di
recta fue formulada a través del 
alcalde de Barcelona, Narcís 
Serra, con motivo de la visita de 
una comisión de alcaldes al jefe 
del Gabinete.

neral del PSOE al finalizar el de
bate sobre la cuestión de con
fianza, en el sentido de que es
taría dispuesto a entrevistarse 
con Suárez, «siempre que las 
conversaciones se hiciesen des
de supuestos serios y a la luz pú
blica».—Efe.

Reunido 
el Consejo 
de Ministros

Madrid, 26. —El Consejo de 
Ministros ha comenzado hacia 
las nueve y media de la mañana 
bajo la presidencia de su titu
lar, Adolfo Suárez. A la reunión 
del Gabinete asisten todos sus 
miembros, y entre los temas 
más importantes del orden del 
día figuran el nombramiento de 
altos cargos de la Administra
ción, el traspaso de un impor
tante paquete de transferencias 
al ente autonómico vasco, el 
estudio del proyecto de ley de 
presupuestos generales para 
1981, y una serie de informes 
que presentarán los ministros 
de Asuntos Exteriores sobre su 
viaje a Naciones Unidas y de 
interior sobre orden público. 
Asimismo, el ministro de Admi
nistración Territorial, Rodolfo 
Martín Villa, informará al Con
sejo sobre la marcha del pro
ceso autonómico.—Efe

El Consejo de Administración de 
la Caja Posul, el dia 28 de Febrero 

del presente año. ha acordado la 
celetraciófl * un sorteo de premios en metálico 
a titulares que responde a las siguientes normas 
básicas:

Los números, que solo serán válidos para tomar parte 
en el próximo sorteo del 3 de diciembre de 1980. 

habrán de ser solicitados por los titulares.

2 La adjudicación de números se efectuará en virtud de 
imposiciones (primeras o ulteriores) y saldos en las 

cuentas de ahorro

3 Los saldos que hayan dado origen a la entrega de 
números, deberán mantenerse en la cuenu hasta 

pasadaTa fecha del sorteo. .

Para futuros sorteos se divulgarán jas - 
condiciones y premios que se establezcan

| EN POCAS LINEAS |

Los Reyes de España han dirigido un telegrama de condolencia al 
gobernador civil de Valencia, José María Fernández del Río, con 
motivo del accidente ocurrido el jueves que ha causado veinti
cinco muertos y unos 30 heridos.

Unos catorce reales decretos irán hoy al Consejo de Ministros, con 
. lo que será transferido el primer paquete de competencias al

Gobierno Vasco, según acuerdo, ultimado a las dos menos 
cuarto de esta madrugada, de la comisión Mixta Administra
ción-Gobierno Vasco.

El decreto-ley conteniendo aspectos parciales de la reforma admi
nistrativa no parece probable que sea aprobado en el Consejo 
de Ministros de hoy, viernes, han manifestado a «Efe» fuentes 
próximas al Ministerio de la Presidencia.

El ministro de Asuntos Exteriores, José Pedro Pérez-Llorca, ha lle
gado hoy a Madrid, procedente de Nueva York, donde pronun
ció un discurso ante la Asamblea de las Naciones Unidas.

Se inicia en Torrelavega (Santander) la octava edición de la Feria 
Monográfica Nacional de Ganado Vacuno de Raza Frisona, que 
tendrá prolongación hasta el lunes, dia 29, en el mercado na
cional de ganados.

La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Madrid ha deses
timado el procesamiento de los policías nacionales que dispa
raron en la manifestación de Atocha en la tarde del 13 de di
ciembre del año pasado. A causa de los enfrentamientos entre 
los manifestantes y la fuerza pública, fallecieron dos estudian
tes. La resolución judicial afirma que los policías, al disparar, 
«lo hicieron en cumplimiento de su misión y se vieron pre
cisados a hacer con sus armas de fuego reglamentarias los 
disparos».

MADRID

Extirpado el brazo reimplantado 
a Antonio Llórente

Madrid, 26.— Ha sido estir- 
padoayer el brazo reimplantado 
al muchacho almeriense Anto
nio Belmonte, según informó el 
último parte médico facilitado 
por 1a ciudad sanitaria «La Paz».

El parte médico señala que la 
intervención se inició, una vez 
que fue confirmado el diagnósti
co de obstrucción arterial y ve
nosa y previa consulta con va
rios especialistas que intervinie
ron en el caso. El estado general 
del paciente es bueno.

Según ha podido saber Efe, 
en este tipo de operaciones las 
complicaciones más peligrosas 
ocurren precisamente en los 
prirheros quince días de la reim
plantación, como manifestaron 
el equipo de médicos en la rueda 
de prensa celebrada hace dos 
días.

El presidente del Gobierno busca 
otra sede para su despacho 

El actual, en la Moncloa, no reúne 
las condiciones necesarias

Madrid. — El presidente del 
Gobierno, Adolfo Suárez, po
dría trasladar su despacho ofi
cial fuera del Palacio de la Mon
cloa, según ha sabido Efe en 
fuentes competentes.

En este sentido, en los últi
mos días, el presidente del Go
bierno ha estado inspeccionan
do las distintas posibilidades 
de ubicación en los otros edi
ficios del .complejo de la Mon
cloa, fundamentalmente en el 
edificio conocido con el nom
bre de Semillas, donde tiene su 
sede actualmente el ministro de 
la Presidencia.

La operación fue efectuada el 
pasado dia 19 y dadas las carac
terísticas de la misma, con el 
miembro desgarrado, hubo que 
injertar trozos de vasos y de ner
vios de otros miembros del pa
ciente. Esta circunstancia su
maba a los problemas de la 
reimplantación otros problemas 
colaterales de gran importancia, 
como luego se ha demostrado.

FALLO UNO 
DE LOS INJERTOS

Precisamente lo que parece 
que ha fallado ha sido uno de los 
injertos, un trozo de arteria 
humeral, una de las más daña
das del miembro reimplantado y 
objeto de la hemorragia, a causa 
de un trombo, otro de los pro
blemas que se plantean en este 
tipo de operaciones. Efe.

La razón fundamental de este 
cambio, según fuentes compe
tentes, es que el actual despa
cho del jefe del Gobierno no 
reúne las condiciones necesa
rias.

Justamente ayer, jueves, don 
Adolfo Suárez'(nacido en Ce- 
breros, Avila, el 25-IX-1932) 
cumplía los cuarenta y ocho 
años de edad. La jornada de 
trabajo del presidente, en su 
cumpleaños, fue de absoluta 
normalidad, si bien recibió a lo 
largo del dia numerosas felici
taciones.

M.C.D. 2022
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La OCU considera «básicamente correcto» 
el Plan Económico del Gobierno

La USO quiere y pide 
la promulgación de una ley 

antilibelo
La Organización de Consumi

dores y Usuarios (OCU) consi
dera que el programa económi
co del Gobierno, presentado 
en la cuestión de confianza, «es 
básicamente correcto» y consi
dera «particularmente positivo 
que se conceda carácter priori
tario a la lucha contra el paro y 
se reconozca a la inversión pú
blica como arma decisiva en las 
circunstancias actuales para 
abordarla».

En un comunicado hecho pú
blico por esta organización, se 
«entiende que la inminente pre
sentación de los presupuestos 
generales del Estado para 1981 
es una magnifica ocasión para 
cuantificar y concretar lo que de 
vago tiene la declaración, ha
biendo solicitado la OCU al 
Ministerio de Hacienda tener 
acceso a tales documentos antes 
de su aprobación parlamentaria, 
al objeto de poder hacer las su
gerencias pertinentes».

En cualquier caso, continua

Libertad de navegación para los petroleros, 
pide Brunner

El comisario europeo de Ener
gía, Guido Brunner, hizo ayer 
un llamamiento abogando por 
una convención internacional 
con el fin de garantizar la li
bertad de navegación de los pe
troleros. .

En declaraciones a un periódi
co regional germano occidental, 
Brunner abogó por la iniciación 
urgente de negociaciones en ese 
sentido en el marco de las Na
ciones Unidas 4

Justificó el comisario euro
peo su propuesta subrayando 
que el conflicto ¡rano-iraquí es 
una amenaza a la libertad de na
vegación en el golfo. La destruc
ción de los pozos de petróleo del 
golfo comporta el riesgo —di
jo— de provocar el hundimien
to de la economía mundial.

el comunicado, la OCU solici
ta:

— Que se concrete en qué. 
cuantía se pretende elevar 
presión fiscal via impuestos 
directos y cuáles van a ser 
figuras tributarias afectadas.

la 
in- 
las

» — En qué medida no resulta 
posible recurrir a un déficit pú
blico mayor, lejos como estamos 
de los niveles que éste alcanza 
en otros países de nuestras 
áreas, en relación con el produc
to interior bruto.

— Que los sacrificios que su
ponen la contención de los sala
rios y la mayor presión fiscal in
directa deben ser compensados 
con adecuados servicios socia
les en favor de los sectores más 
vulnerables de la crisis.

— Que el Consejo Económi
co y Social, en el que se espera 
se inserte al consumidor organi
zado, debe ser considerado co
mo un instrumento indispensa
ble para el diálogo y la negocia-

UNA DELEGACION CHINA 
VISITA LAS PRESAS 

ESPAÑOLAS
Una delegación de la Repúbli

ca Popular China, presidida por 
el viceministro chino de Ener
gía, se encuentra en España con 
objeto de visitar diversas obras 
hidráulicas españolas, según in
forma el Ministerio de Obras 
Públicas.

En el programa se incluyen 
visitas a las presas de Susque
das, Moralets, Portodomouros, 
Albacellos, Belesar, presas del 
rio Sil y Canales, asi como a los 
aprovechamientos hidroeléc
tricos del río Duero.

LOS AUTOMOVILISTAS 
EUROPEOS AHORRAN 

GASOLINA
Los automovilistas europeos 

gastan cada vez menos gasoli
na a pesar de que vaya en au- 

ción permanente que exige una 
política económica. . .

— Que en aspectos concretos, 
tales como el de la vivienda y el 
plan energéticosetengaencuen
ta la necesidad de no olvidar al 
comprador, facilitándole crédi
tos a largo plazo (30 años) para 
su adquisición, al estilo de lo 
que se hace en otros países, y 
propugna la revisión del plan 
energético nacional en relación 
con la necesidad de dedicar ma
yores recursos a programas de 
ahorro energético y al desarro
llo de fuentes renovables, ta
les como la energía solar, insis
tiendo, también en este caso, en 
los créditos asuario para que és
te pueda recurrir a las nuevas 
tecnologías.

Por último, la OCU, dice el 
comunicado, «no entra en si el 
Gobierno es merecedor o no de 
la confianza para desarrollar las 
líneas programáticas contenidas 
en su declaración, pero desea 
fervientemente que se cumplan 
sus objetivos». 

mentó el número de coches, se
gún un estudio estadístico di
vulgado hoy en Bonn.

En la Europa comunitaria cir
culan actualmente alrededor de 
100 millones de automóviles con 
motores de gasolina. En 1980 
consumirán 9,4 litros por cada 
100 kilómetros según las estima
ciones. En 1977, el consumo por 
100 kms. fue de 9,7 litros.

Los alemanes realizaron el 
mayor esfuerzo por ahorrar ga
solina dentro de la comunidad, 
pues el consumo se redujo de 
11,2 litros a 10,9 por cada 100 
kilómetros.

En cuanto al costo de la gaso
lina, desde 1970 a 1980 aumen
tó un 36 por ciento de prome
dio para todos los países de la 
Comunidad Europea.

Madrid, 26.— Ante las afir
maciones «calumniosas y falsas 
contra la USO» vertidas en un 
reportaje que ha publicado re
cientemente un conocido sema
nario de información general, el 
sindicato ha señalado «la urgen
te necesidad de promulgación 
de una ley antilibelo», según 
un comunicado enviado a «Efe».

El comunicado señala que ta
les afirmaciones «son calumnio
sas e injuriosas y que por este 
motivo la USO emprenderá las 
acciones legales oportunas, con 
arreglo a la ley de protección 
jurídica de los derechos funda
mentales de la persona, clara
mente violados con la publica
ción del mencionado reportaje». 
. «El citado reportaje —dice la 
nota de la USO, pone de relieve 
la necesidad de la elaboración 
y promulgación de una ley anti
libelo, tal y como existe en la 
mayor parte de los países demo
cráticos, que vele de forma efec
tiva por la honorabilidad de los 
ciudadanos y las instituciones».

Por otra parte, el comunicado 
precisa que «tal reportaje pone 
de relieve la necesidad de agi

RESTAURANTE

§>olairc-2
BODAS - BANQUETES - 

CONVENCIONES
Servicio a la carta diario

(Piscinas Municipales). Reservas: Tel. 42 24 20

Atocias 
las Empresas 

Nuevos modetos

lizar los trámintes judiciales 
para dar pronta solución a las 
denuncias o querellas sobre te
mas como el que nos ocupa, que 
a veces, se prolonga en exceso 
con lo que resultan ineficaces».

Finalmente, el comunicado 
indica que la aparición del cita
do reportaje, por entregas, dos 
días antes de nuestro congreso 
confederal, y en el umbral de las 
elecciones sindicales,nos obliga 
a sospechar que no es sólo afán 
informativo el que mueve al se
manario en cuestión a escribir 
sobre USO y, si obedece a inte
reses concretos de quienes de
searían la no existencia de nues
tra organización.

Zaguirre niega la potencia
ción de USO por parte de UCD, 
e indica que «es necesario que 
este partido precise su políti
ca sindical». También precisó 
que «la USO está trabajando en 
el historial del firmante del ar
ticulo, el cual fue expulsado de 
distintas organizaciones, como 
el PSUC, PSC y también de la 
USO.

■Misa de mad rid
BANCOS Y SEGUROS

240 245
Atlántico.............................. 225
Central.............................. 268 •270
B. E. de Crédito.............. 221 226
Exterior E ' 210 212
Hispano A .'............. 227 252
L. Quesada ". . . — —
Pastor...........: . . . .............. 268 270
Popular E.......................... 266 269
Rural y M.......................... - • — 272
Santander ......................... 271 275
Vizcaya.............................. 248 255
Urquijo............-................ 156 159
Bankinter......................... 120 120
Bankunión ................   - - 117 120
U. y Fénix .......................... 297 295

ELECTRICIDAD, ...

Fenosa . . . -............... '..............
Hidroel. Española ............... -
Iberduero................ ..
Unión Eléctrica.......................
SIDEROMETALURGICAE

56,25
68,75
65,50
68.50

56,75
68,75
65,75
68,50

Y MINERAS
Altos Hornos Vizcaya .
Citroen H....................   • ■
Duro Fdguera .......
Fasa Renault................

28,25
65 
86

8,75

62
86

50,50Fenisa 50,50

M de Santa Ana........... -
Seat '

QUIMICAS Y TEXTILES

22 20

Cros-s - • ■ .......... 29,75 29,50
Huiro Nitro . ................... — —
Papelera Española................ — —
P Leiza Sarrió ..................... — —
P Reunidas . . . .............. — —
U. Exp. Rio Tinto................ 28,75 28,75
Unión Resinera..................  - - —

INMOBILIARIAS 
Y AUXILIARES 
DE LA CONSTRUCCION

Cristalería F............................. 145 144
Dragados y C.......................... 110 111
Port. Valderribas .............. 98 100

MONOPOLIOS
Campsa .......................... 200 200
Tabacalera . - . ,....................... 117 117,50
Telefónica N. E........................ 65,50 63,5Ü

VARIAS 

Finanzauto..................... "■ • 70
Galerías Preciados.............. 51,50 51,50

Para facilitar el cumplimiento de las recientes normas 
sobre cotización de las Empresas incluidas en el 
Régimen General, se recuerda lo siguiente:
— Desde el primero de Octubre podrán adquirir, en 

las Tesorerías Territoriales, los nuevos modelos de 
cotización (TC-1, TC-2, TC-2/1, que sustituyen 
a los anteriores C- / y C-2.) En estos nuevos 
impresos deberán efectuarse las liquidaciones que 
procede ingresar desde el i.e de Octubre en las 
entidades recaudadoras.

— Con los modelos de cotización, deberá presentarse 
ante la entidad recaudadora, la Tarjeta de 
Identificación de Empresa, que está siendo 
remitida por la Seguridad Social. En caso de no 
haberse recibido, será válido el documento acredi
tativo de Inscripción de Empresa u otro documento 
que justifique suficientemente su número de 
inscripción (número patronal).

— De no poder efectuarse el ingreso de las cuotas, se 
recuerda que para evitar sanciones es obligada e 
imprescindible (Ley 40/1980, de 5 de Julio) la 
presentación, dentro de plazo, de los documentos de 
cotización en su Tesorería Territorial, o Agencia 
de la Seguridad Social.

— Aquellas empresas autorizadas para utilizar 
impresos mecanizables deberán adaptar los mismos 
al nuevo modelaje. A tal efecto solicitarán, antes 
del i.° de Octubre, la oportuna autorización en su 
Tesorería Territorial.

de la Seguridad Social 

Ministerio de Sanidad y Seguridad Social

M.C.D. 2022
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EL MERCADO DE SEGOVIA

SUBIDAS EN PORCINO 
Y VACUNO

Mercado animado el de ayer en cuanto a precios debido a las su
bidas registradas tanto en porcino como en vacuno. En el porcino 
subidas en selecto, normal y lechones; y en el vacuno en añojos, 
vacas y terneras de pienso. El ovino lleva varias jornadas sin altera
ciones, aunque ayer se notara cierta tendencia a la baja.

PRECIOS

Porcino.- Selecto a 82 pesetas, normal 78, graso 76. cerdas des- 
vieje 57-59, lechones selectos 105, lechones normales 95.

Vacuno.- Añojos extra 287, de primera 277. de segunda 240. Va
cas extra 175, de primera 135. de segunda 110. Terneras leche de 
125 kg. a 350, de más de 125 kg. a 340. Terneros pienso de 150-175 
kg. a 280; de 175 a 200 Kg. a 270. Terneros vida, cruce charolés 
195, pardo 185. pais 160.

Ovino.- Lechal 300, recental 240, pascual. 190. grandes 170, ove
jas 60.

Cebada.- En destino a 12.30.

EL MERCADO DE GANADOS 
EN MEDINA DEL CAMPO

El SIAL, IX Salón Internacional 
de la Alimentación, de París

Se celebró el semanal merca
do de ganado lanar, el cual se 
vió concurrido y resultó anima
do, a pesar de que se llevaron a 
cabo menos ventas que el do
mingo anterior.

Se expusieron en el recinto 
mercantil 2.576 cabezas, siendo 
en su mayor parte destinadas 
para matadero.

En las cotizaciones, se puede 
apreciar una tendencia a la baja 
aunque las registradas, no han 
sido muy apreciables.

Se pagaron las ovejas de 
grandes rendimientos cárnicos 
entre 50 y 55 Pts. kilo vivo, lle
gando algunas a las 60 Pts.; 
otras con algún rendimiento 
más bajo, desde las 45 Pts.; 
con rendimientos medios, desde 
las 38; con bajos rendimientos, 
sin desecho, desde las 30 Pts.; 
las de desecho, a partir de las 
18 Pts. Algunas corderas para 
matadero se pesaron sobre las 
1 65 y 170 Pts. kilo vivo.

En corderos, se vendieron 
carneros para matadero hasta 40 
y 42 Pts. kilo vivo; - corderos 
grandes entre 95 y 110 Pts.; 
corderos pascuales pesados en
tre 140 y 150 Pts.; pascuales li
geros hasta las 170 Pts.; corde
ros recentales hasta las 200 Pts. 
lechazos, los corrientes hasta 
270 y 280 Pts., y los lechazos ex
tras, hasta las 375 Pts.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA 
recuerda a sus colaboradores espontáneos que, 
por causa del volumen de trabajos que se reci
ben, es imposible devolver los originales, publi
cados o no, ni mantener correspondencia sobre 
aquellos artículos no solicitados.

En cuanto a ganado destinado 
para vida, fueron pocas las ope
raciones realizadas y se vendie
ron ovejas emparejadas entre 
8.500 y 9.500 Pts., ovejas para 
recria, desde las 6.000 Pts., se
gún razas.

En ganado vacuno y porcino, 
se continúa sin operaciones en 
el mercado.

LUVEDE

RESIDENCIA 
TAGORE

Santa Isabel, 11. Tel. 42 00 35 
ABIERTA INSCRIPCION 

CURSO 80-81 
PLAZAS LIMITADAS

APRENDA INGLES
rápidamente, sin problemas, con

HELEN
(profesora nativa)

EL MAS MODERNO 
Y EFICAZ METODO

DE ENSEÑANZA
AUDIOVISUAL

Teléfono 41 18 71

Cien mil metros cuadrados de 
superficie, 53.000 metros cua
drados de stands, 43 países ex
tranjeros presentes, 30.000 pro
ductos alimenticios... he aquí al
gunas de las cifras del próximo
SIAL, el IX Salón Internacional 
de la Alimentación que va a ce
lebrarse en París, del 17 al 22 de 
noviembre de 1980 en el Parque 
de Exposiciones de la Porte de 
Versailles.

El SIAL es, tanto en el plano 
internacional como en el profe
sional, la manifestación comer
cial más importante consagrada 
a la alimentación. Se celebra ca
da dos años y es punto de reu
nión y diálogo de expositores y 
comerciantes. Estos contactos 
están encaminados a dar mejor/ 
respuesta a las aspiraciones de 
la clientela.

El SIAL coincide en las mis
mas fechas con otros salones in
ternacionales. Los cuatro com
ponen INTERAL, la Bienal In- 

x ternacional de la Alimentación, 
y de las Técnicas.

Los otros Salones son: G.I.A. 
Salón Internacional de Ingenie
ría Industrial Alimentaria, 
MATIC, Salón Internacional del 
Material y las Técnicas para la 
Industria y el Comercio de la 
Carne, y Salón Internacional del 
Embalaje.

La entrada a los cuatro salo
nes es común. La superficie to
tal de INTERAL es de 210.000 
metros cuadrados. En 1978, IN- 
TERAL recibió la visita de 
172.087 personas, de ellas 
22.907 eran extranjeras.

LO QUE SE VE EN EL 
SIAL

El SIAL es, ante todo, una gi
gantesca vitrina de más de 
30.000 productos. Esto significa 
que productores y fabricantes 
pueden conocer las innovacio
nes y progresos conseguidos por 
la competencia en cualquier es
pecialidad alimenticia del mun
do entero; que los comprado
res, mayoristas, importadores y 
detallistas, podrán también ver 
estas-novedades y compararlas 
en precios y calidad y conocer, 
además, su posible aceptación 
al gusto de su respectiva clien
tela y que los agentes comercia
les, representantes y demás 
auxiliares del comercio, tendrán 
asimismo ocasión de nuevos 
contactos nacionales e interna
cionales.

El SIAL es un centro de infor- 
máción incomparable para cono
cer los cambios del mercado, 
punto de reunión internacional 
de todos los profesionales del 
sector y lugar de transacciones 
comerciales.

EL STAND DE NUEVOS 
PRODUCTOS

Uno de los stand de mayor 
atractivo del SIAL es el dedicado 
a los nuevos productos alimenti
cios. Su organización fue confia
da por el SIAL a ARRIA (Asocia
ción para la Promoción de la 
Agroindustria) y ocupa una su
perficie de 200 metros cuadra
dos. Desde su creación, ocurrioa 
en 196 6, goza de la atención y 
del aplauso de los visitantes.
ALGUNOS DE LOS SECTORES 

REPRESENTADOS
En esta IX edición del SIAL, 

existe una mayor participación 
de los principales grupos agro- 
alimentarios franceses que, con 
su presencia, confirman el privi
legiado papel de instrumento de 
trabajo que cumple el Salón.

Esta representación francesa 
está repartida en 632 Stands y 

dividida en 10 clases de produc
tos.

PRODUCTOS LACTEOS: 91 
stands (6.563 metros cuadra
dos).

Es una participación record 
para este sector que, por su im
portancia en la balanza comer
cial francesa, representó en' 
1979 un tercer puesto de los pro
ductos alimenticios con un exce
dente de 5,3 mil millones de 
francos.

Reunirá a las grandes empre
sas lácteas pero también a nu
merosas pequeñas y medianas 
empresas, todas ellas animadas 
por un mismo dinamismo.

El sector lechero ocupará el 
pabellón 4 del Parque de Expo
siciones que el SIAL inaugura 
este año por primera vez.

PRODUCTOS AVICOLAS: 
31 stands (1.477 metros cuadra
dos).

Este sector, que demuestra su 
competividad por sus aumentos 
en la exportación, estará muy 
bien representado en el SIAL. 
Juntas presentarán sus produc
tos las Cooperativas y las Socie
dades: aves, huevos, aves tro
ceadas.

CARNE Y PESCADO: 20 
stands (1.258 metros cuadrados)

El sector de las carnes, con 
claras mejorías en las cifras de 
las exportaciones, ocupará en el 
SIAL un lugar relativamente es
table (29 stands en 1978). Las 
empresas ofrecerán productos 
más elaborados tendiendo hacia 
el sector de los congelados. Su
cede lo mismo con los productos 
de la mar. Habrá que hacer hin
capié en la participación de la 
ONIBEV (Oficina Nacional In
terprofesional del Ganado y las 
Carnes) y del FIOM (Fondos de 
Intervención y de Organización 
de los Mercados de los Produc
tos de la Pesca Marítima y de la 
Conchicultura).

FRUTAS Y VERDURAS: 30 
stands (645 metros cuadrados).

El SIAL es el único Salón que 
ofrece las máximas posibilida
des a este sector. La participa
ción organizada por el Servicio 
de frutas y verduras de SOPE- 
XA y CTIFL se renueva con un 
claro éxito desde 1976. Algo 
que conviene no olvidar: el 
congreso EUROFRUTA.

GALLETAS, BIZCOCHOS Y 
AZUCARADOS Y DIETETI
COS: 56 stands (2.548 metros 
cuadrados).

Esta clase profesional se ca
racteriza por un aumento sensi
ble de los productos transforma
dos y su extensión a todos los 
campos, sobre todo al de los pla
tos preparados que responden 
cada vez más a las nuevas eos 
lumbres del consumo.

ULTRAMARINOS: 29 stands 
(1.972 metros cuadrados).

CERVEZAS, BEBIDAS NO 
ALCOHOLICAS: 9 stands (317 
metros cuadrados).

VINOS, SIDRAS Y ALCOHO
LES: 76 stands (282 metros 
cuadrados).

Las exportaciones de vinos y 
alcoholes en 1979 han aumenta
do un 16% sobre todo en cuan
to a los V.D.Q.S. y a los vinos de 
mesa. Este hecho queda patente 
en el IX SIAL, en donde se per
cibe la presencia mayor de las 
grandes casas pero también la 
de las cooperativas vinícolas.

Hay que anotar la participación 
del Comité Nacional de los Vi
nos de Francia, de la Federación 
del Comercio de Exportación de 
Vinos y Alcoholes de Francia y 
de los Comités Inter profesiona
les.

MATERIAS PRIMAS Y PRO
DUCTOS DE BASE PARA LA 
INDUSTRIA ALIMENTICIA: 
10 stands (984 metros cuadra
dos). •

Estos productos que suscitan 
el interés, tanto de los visitantes 
como de los expositores, estarán 
presentes también en el stand 
internacional de Productos Nue
vos, situado este año en el pabe
llón 4.

A estas presentaciones por 
productos se añade la de las 
Cámaras de Comercio e Indus
tria y las de los Comités Regio
nales de Propaganda, situados 
en la planta 1 del Raíais Sud, así 
como también las de numerosos 
servicios, Bancos, Sociedades 
de transporte, Sociedades de co
mercio internacional, Organis
mos de promoción y de informa
ción, SOPEXA, el C.F.C.E., pu
blicaciones y stands de informa
ción sobre distribución.

EL SIAL
Y LAS COLECTIVIDADES

Cada día aumenta el número 
de personas que comen en co
lectividad. En 1979, se sirvieron 
más de 4,600 millones de comi
das fuera de los hogares. Esto 
es, en establecimientos colecti
vos, lo que representa un 13% 
del número total de comidas 
consumidas por el conjunto de 
las familias.

Por esta razón es por la que, 
desde hace varios años, los pro
ductos alimenticios para las co
lectividades ocupan un Jugar ca
da vez más importante en el 
SIAL.

Estos productos se caracteri
zan por su acondicionamiento 

■ más importante o por la natura
leza del producto mismo: pro
ductos de base para la fabrica
ción de ciertos platos (pastas 
pasteleras, huevos congelados, 
etc.) Igual que los dueños de los 
restaurantes tradicionales, los 
responsables de las colectivida
des encontrarán en el SIAL pro
ductos nuevos susceptibles de 
facilitar la confección de sus pla
tos o de variar la composición 
de los menús. Estos nuevos pro
ductos, presentes en los stands, 
se reagruparán, como años pre
cedentes, en el stand internacio
nal de nuevos productos.

El SIAL consciente de la im
portancia de este sector, dedica 
especial cuidado en llamar la 
atención y despertar el interés 
a los intendentes de las colecti
vidades y a los responsables de 
dar comidas en el mundo del 
trabajo, para lo cual ha empren
dido una acción de información 
general en toda Francia. Ade
más, los organizadores del SIAL 
buscan facilitar la visita del Sa
lón a estos visitantes señalando 
para ello en el catálogo, las fir
mas que tienen aquellos produc
tos que más pueden interesar
les.

Los sondeos hechos entre los 
visitantes de los últimos SIAL, 
han demostrado que los respon
sables de las colectividades acu
den de d>a en día en mayor nú
mero y se muestran mw intere
sados por esta visita tmás de 
6 .000 en 1978).

M.C.D. 2022
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LA GUERRA ENTRE IRAN E IRAK

Estados Unidos y la Unión Soviética
se mantienen neutrales

EL EJEMPLO DE POLONIA 
PUEDE EXTENDERSE 

A OTROS PAISES DEL ESTE
IRAQ IRAN CONFLICI

1 242 000 \
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Nueva York.- Este es el número aproximado de fuerzas armadas, 
tanques, aviones de combate y población con la que cuenta Irak e 

Irán

Estados Unidos y la Unión 
Soviética mantienen posturas 
«idénticas» en el conflicto entre 
Irán e Irak y están de acuerdo en 
mantener su neutralidad en el 
mismo. Este es el resultado de 
la entrevista mantenida ayer, en 
Nueva York, por los responsa
bles de la política exterior de los 
dos países. En la zona de com
bate hay que resaltar los gra
ves daños producidos ayer por la 
aviación iraní en ios centros 
de producción petrolera del nor
te de Irak, país que ayer reci
bió el apoyo de Arabia Saudi. 
Mientras tanto, han aparecido 
rumores sobre la creación de 
una flota conjunta occidental 
para desbloquear el estrecho de 
Ormuz en caso necesario. Según 
fuentes oficiales españolas, 
nuestro país tiene petróleo para 
más de tres meses, y nuestros 
compatriotas en la zona pueden 
ser evacuados en las próximas 
horas.

mundo, salían ayer con normali
dad del golfo Pérsico después de 
dos días de parcial estancamien
to en el transporte de crudo, in
forman funcionarios del sec
tor industrial.

Sin embargo, un analista de 
temas petrolíferos en Oriente 
Medio, afirmó que las operacio
nes de cargamento estaban vir
tualmente paralizadas en la im
portante terminal Saudita de 
Ras Tanura, así como en otros 
puertos del golfo.

Las operaciones se suspendie
ron debido a que la entrada de 
los camiones cisterna en el gol
fo había sido interrumpida y 
estaban esperando fuera del es
trecho de Ormuz, única entrada 
al golfo.

conversación telefónica con el 
presidente Saddam Hussein.

Arabia Saudi pasa a convertir
se así en el quinto Estado islá
mico que toma partido por Irak 
en el actual conflicto. El Rey 
Hassan de Marruecos, a través 
del embajador iraquí en Rabat, 

_ y el jefe de Estado de Mauri
tania, se solidarizaron, a pri
meras horas de hoy, con Irak.

Ambos países, junto a Jor
dania y Yemen del Norte, que 
manifestaron previamente su 
apoyo incondicional a Bagdad, 
reciben considerable asistencia 
financiera por parte de Irak.

Otros estados árabes mantie
nen, de momento, su silencio en 
el conflicto, mientras-el líder de 
la Organización para la Libera
ción de Palestina, Yasser Ara- 
fat, prosigue su labor mediado
ra entre los beligerantes, que le 
llevará a Teherán después de su 
estancia en Bagdad.

Moamar el Gaddfi, de Libia, 
ha ejercido también sus buenos 
oficios y dirigido mensaje a 
ambas partes en litigio para que 
cesen las hostilidades.

Viena.— Los países del blo
que comunista temen el conta
gio autonómico de los sindicatos 
polacos, que ya están legaliza
dos. La ola de huelgas polacas, 
que empezó a primeros de julio 
en las ciudades portuarias del 
Báltico, se ha expandido a todo 
el territorio de dominio socialis
ta, e incluso a la Unión Soviéti
ca.

Porque las reivindicaciones 
que han hecho los obreros pola
cos no tienen validez solamente 
en ese país, sino que se podrían 
aplicar al resto del COMECON. 
La República Democrática Ale
mana (RDA) calificó de «provo
cación» las huelgas de los em
pleados del ferrocarril germano- 
oriental «Reichsbahn» durante 
la semana pasada, sin duda una 
acción directamente conecta
da con las pretensiones autonó
micas y económicas de sus ve
cinos polacos.

El jefe de Estado rumano, Ni- 
colae Ceausescu, tuvo que apla-

PORTUGAL

EANES ACUSA AL GOBIERNO 
DE LA CRISIS EN LA P.S.C.

EL PASO DE ORMUZ 
CONTINUA ABIERTO

Grandes buques cisterna que 
transportan petróleo a todo el

ARABIA SAUDITA APOYA A 
IRAK

El Rey Jaled de Arabia Saudi 
ha declarado el total apoyo de su 
pais a la causa iraquí en su «lu
cha nacional contra los persas 
y los enemigos del pueblo ára
be». Según la agencia iraquí 
INA, el Monarca saudi respaldó 
i Bagdad en el curso de una

PANORAMICA
PORTUGAL: El pesquero español «José Almuina», matriculado en 
Vigo, fue apresado en las aguas territoriales del archipiélago Atlán
tico portugués de las Azores, por supuesta infracción de la regla
mentación de pesca.

PERU: La rápida intervención de los bomberos impidió que ardiera 
un avión de «Aeroperu» que, con 175 pasajeros a bordo, se disponía 
partir con rumbo a México desde el aeropuerto limeño.

EE. UU.: Aunque el Gobierno de los Estados Unidos no espera que 
haya de momento una interrupción importante en el suministro de 
petróleo de la región del Golfo Pérsico, la Administración ya tiene 
estudiado un plan de urgencia para hacer frente a tal contingencia.

MEXICO: El diputado derechista Manuel Fraga Iribarne, llegó 
ayer a la ciudad de México, donde hoy pronunciará dos conferen
cias. La primera de ellas en la Universidad Nacional Autónoma de 
México, sobre «La España de los años 80», y la segunda en el centro 
gallego, con el tema «Galicia en el presente y futuro de España».

FILIPINAS: Una delegación española participará en el Congreso de 
■a Organización Mundial de Turismo, que a partir de mañana se ce
lebrará en Manila hasta el diez de octubre.

FRANCIA: Una escuela judia del distrito 19 de París fue ametra
llada esta mañana por dos desconocidos, que dispararon desde un 
coche.

Trece impactos de bala quedaron en la fachada del establecimien
to docente donde se hallan matriculados 750 niños.de 3 a 13 años.

Lisboa, 26.— El presidente 
portugués, general Antonio 
Ramalho Eanes, acusó ayer al 
Gobierno de poner en peligro 
la seguridad ciudadana en vís
peras electorales, al haber de
sencadenado una profunda cri
sis en la Policía de Seguridad 
Pública (PSP).

Eanes —enemistado politi
camente con el primer ministro

AMBIENTE 
DESFAVORABLE 
PARA LA CUMBRE 
DE LA O.P.E.P.

Caracas, 26.— El ministro de 
Energía de Venezuela, Humber
to Calderón Berti, reconoció 
ayer que el ambiente creado por 
el conflicto entre Irán e Irak «no 
es el más favorable» para la rea
lización de la cumbre de no
viembre de la «OPEP».

El ministro, expresidente del 
cartel, señaló que las circuns
tancias actuales aconsejan ini
ciar un proceso de consulta 
para tomar una decisión acer
ca de la planteada reunión de 
ministros de Viena, en octubre, 
y sobre la cumbre del mes si
guiente.

Calderón dijo que había pedi
do a la Secretaria de la organi
zación la realización de gestio
nes sobre la celebración de la 
cumbre, para adoptar una deci
sión a la mayor brevedad posi
ble.

PEATON
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

zar una visita oficial a Jordania 
para efectuar una gira de traba
jo con el jefe de sindicatos al 
distrito minero de Gori, donde 
hace tres años los trabajadores 
se habían declarado en huelga 
debido a la escasez del suminis
tro de alimento. Un diplomático 
rumano acreditado en Viena 
desmintió las huelgas que, se
gún fuentes bien informadas en 
Bucarest, se habían producido 
en los alrededores de la capi
tal rumana en julio.

Walesa amenaza 
con nuevas huelgas 

si el Gobierno no 
cumple lo pactado

Francisco Sa Carneiro— pidió 
a Lopes Alves que continúe 
en su puesto para «garantizar la 
seguridad y las más absolutas 
libertades de expresión de todos 
los partidos que concurren a las 
urnas ».

La crisis en la Policía de Segu
ridad portuguesa se desenca
denó a raíz de que el Gobierno 
destituyó al jefe del distrito de 
Lisboa, teniente coronel José 
Aparicio, por haber autorizado 
la publicación de una entrevis
ta con una agente de la seguri
dad de Sa Carneiro.

El líder sindical polaco Lech 
Walesa amenazó a las autorida
des de su país con nuevas huel
gas si aquéllas ponían obstácu
los al cumplimiento de los pac
tos firmados en Gdansk, Szcze- 
cin y otras ciudades del país.

En un mitin ante 5.000 obre
ros de la factoría de tractores de 
Ursus en las cercanías de Var- 
sovia, en la noche del pasado 
miércoles, Walesa afirmó que 
«aún hay fuerzas que podrían 
ponernos trabas, pero no permi
tiremos que paralicen nuestros 
esfuerzos».

De todas formas, el líder sin
dical se declaró contrario a las 
huelgas salvajes y apeló a que 
los trabajadores concierten su 
lucha con el comité de coordina
ción de los sindicatos libres es
tablecidos en Gdansk. En una 
entrevista anterior al mitin con 
el viceprimer ministro, Mieczys- 
law Jagielski, Walesa reivindi
có mayor información en los me
dios oficiales sobre las activida
des de los nuevos sindicatos, 
conforme se estipula en los 
acuerdos de Gdansk.

LA COSECHA

QUE NACE

EN SEGOVIA

DEBE PRODUCIR

SUS FRUTOS

EN SEGOVIA

COBRE SUS NEGOCIABLES EN

CAJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD 
DE SEGOVIA

39f oficinas en Segovia y su provincia

NADIE TIENE TANTAS SUCURSALES 
ABIERTAS EN SEGOVIA

SUS NEGOCIABLES EN «LA CAJA» 
SON BENEFICIOS PARA USTED Y PARA SEGOVIA

M.C.D. 2022
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CONJUNTO DEL C. P. IMPERIO «TEIMSA» 
PARA LA PRESENTE TEMPORADA

Cinco técnicos y doce jugadores integrarán 
la plantilla

i' *
GONZALO A. López Calvo 
19 años, 1,85, alero-base

Ignacio Jarque Bañuelos 
(NACHO) 

20 años, 1,82, escolta
Vicente RAMOS Cecilio 

Director técnico

CARLOS Herranz Duque 
24 años, 1,84, alero-base
______ (Capitán)

Valentín MIRALLES Agudo 
22 años, 1,95, alero-pivot

Antonio MOLLINEDO de las 
Meras

26 años, 1,96, pivot
JULIAN Fuentes Blanco 

Preparador físico

F. JAVIER Muñoz Alonso
20 años, 1,84, alero

Juan C. MANRIQUE Arribas
17 años, 1,85, aleroJuan Carlos SAEZ García 

Entrenador

JUAN CARLOS García García 
(Juanpi) 

23 años, 1,83, alero

Constantino SANTIUSTE de 
Miguel

19 años, 1,91, pivot

Si bien la plantilla para la ac
tual temporada va a ser la rese
ñada, hay que hacer constar 
que tanto Lázaro como Ortiz, 
están cumpliendo el servicio 
militar, pero que continúan fi
gurando como jugadores del 
equipo para un futuro próximo. 
Ambos juegan de aleros. La 
media de edad del equipo es de 
poco más de 20 años, donde se 
puede ver la experiencia de Car
los o Mollinedo, junto a la gran 
promesa que significan Gonza
lo, Emilio o Manrique. Sobre la 
altura de los jugadores, algo 
tan vital en el baloncesto, seña
lemos que como media tienen 
1,89, teniendo que destacar el 
«techo» de Víctor, por encima 
de dos metros y_a los «bajitos» 
Peñas y Nacho con 1,82.

Como ya les anunciáramos 
días pasados, el domingo, a las 
12 de la mañana en el pabellón 
Emperador Teodosio, se dispu
tará el encuentro amistoso en
tre el Real Madrid junier y el 
Imperio, que servirá de aperitivo 
a los segovianos a fin de que el 
siguiente domingo, cinco de 

VICTOR Yagüe Sanz 
21 años, 2,01, pivotGarios SAINZ de Aja 

Entrenador juveniles

Entrenador júnior
Feo. Javier PEÑAS Bermejo

19 años, 1,82, base
EMILIO Herranz García 

18 años, 1,94, pivot-alero

octubre, inicien la temporada 
oficial enfrentándose al equipo 
leonés de Santa Claus.

J. M."
(Fotos: Antonio)

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo sucesi
vo, deben obrar en nuestro 
poder lo más tarde a las 12 
horas del mediodía de la fe
cha anterior a la que los 
anuncios hayan de publi
carse.

Prueba ciclista 
en Sepúlveda

El próximo sábado a las cua
tro de la tarde, va a tener lugar 
en Sepúlveda la celebración del 
I Trofeo Ciclista «Fiestas de San 
Miguel», que patrocina el C.D. 
Sepúlveda y organiza el Club Ci
clista Peñafiel. El recorrido, con 
un total de 70 Kms. discurrirá 
por las localidades de Peñafiel, 
lugar de salida, Rábanos, Sacra- 
menía, Valtiendas, Castrose- 
rracín, Urueñas, Sepúlveda, Pe- 
rorrubio, Consuegra y Sepúlve
da, donde estará instalada- la 
meta.

La prueba,que tiene carácter 
nacional, está reservada para 
corredores de las categorías ju
veniles y cadetes. .

Dado que lá^villa de Sepúlve
da celebra en estos días sus fies
tas en honor de San Miguel, el 
ambiente para la carrera será 
extraordinario.

Actividades en el 
Club de Tenis 
Juan Bravo

A partir de la próxima semana 
comienza a disputarse en el 
C.D. Tenis Juan Bravo, el Tor
neo Social, prueba que está in
cluida dentro del calendario de 
la Federación Centro de Tenis, y 
que está abierta a todas las ca
tegorías.

En los primeros días del mes 
de octubre inicia su caminar la 
Escuela de Tenis. Las clases se 
impartirán todos los dias y los 
alumnos tendrán un trimestre 
para aprender, por lo cual se 
formarán grupos. Sólo podrán 
participar socios, al menos en 
principio, puesto que si hay 
ayuda económica por parte fe
derativa, será abierto.

J.M.a

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

MOTOCROSS

En el circuito permanente de 
«Escalmendi», a las afueras de 
Vitoria, se disputará el domingo 
el Gran Premio de Otoño, de 
motocross, reservado a corre
dores con licencia júnior y so
bre máquinas de 250 cc.

CICLISMO '

El checoslovaco Karel Ran- 
dak, de 25 años, batió en el es
tadio de Trebesin, en Praga, el 
récord del mundo de los 100 ki
lómetros sin entrenador al aire 
libre en2h18: 01.85. El antiguo 
récord estaba en posesión del 
danés J. Lund en.2h18: 43.06 
conseguido el 19 de septiembre 
de 1971 en Roma.

GOLF
El golfista español Severiano 

Ballesteros, con 66 golpes, ocu
pa la segunda plaza del clá
sico Torneo Bob Hope, de golf 
dotado con 240.000 dólares, des
pués de la primera jornada.

AUTOMOVILISMO

Antonio Zanini participará en 
el Rally de Chipre, puntuadle 
para el Campeonato europeo 
con coeficiente 3 y que se inicia
rá mañana en Nicosia.

M.C.D. 2022
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Sobre la gestión de los campos de fútbol:

Los concejales de UCD volvieron 
a votar en contra

El pasado miércoles hubo se
sión de pleno extraordinario en 
nuestro ayuntamiento, y entre 
otras cuestiones de las que ya 
se ha informado en este diario, 
el grupo socialista presentó una 
moción sobre el tema, repetido 
ya, de la gestión realizada por la 
comisión de los campos de fút
bol. Y una vez más, tras un diá
logo «la mar de constructivo y 
amigable», entre el «atacante», 
Isaac Sastre, del grupo socia
lista, y Emilio Fuentetaja, el 
«defensor», del grupo ucedista, 
se llegó a la votación sobre si se 
aceptaba o no la moción presen
tada, cuestión que quedó plas
mada en una «victoria», (permí

Fuentetaja y Sastre, el no y el sí. (Fotos: Aurelio M.)

tanme que lo ponga entre comi
llas), de los concejales de UCD.

DE CARA A LA GALERIA

No se si alguna de las partes 
interesadas en el tema al leer 
este articulo me «encuadrarán» 
en uno u otro lado, por lo que 
aquí diga o cuente. Allá ellos, 
puesto que no deja de ser su, 
problema.

Pero es que a mi me hizo gra
cia la frase pronunciada por 
Emilio Fuentetaja cuando dijo 
aquello de que la moción había 
sido presentada de «cara a la 
galería», cuando desde mi parti
cular punto de vista y conoci
miento del tema, digo que exis
tia un gran realismo en la propo
sición que se presentaba. Y es 
que, leyendo detenidamente la 
moción, sigo sin comprender el 
motivo por el cual el grupo de 
UCD en el Ayuntamiento conti
núa en su postura negativa de 

CICUSMO
13 corredores españoles en el 
Mundial Juvenil de Méjico

Madrid, 25.— Los equipos 
españoles para el Mundial Ju-, 
venil de Ciclismo, que se dispu
tará a partir del próximo dia do
ce de octubre en México, se con
centrarán el próximo dia treinta 
en El Plantío (Madrid), informó 
el seleccionador nacional de ci
clismo, Ramón Mendiburu.

El campeonato se abrirá el dia 
doce de octubre, con la contra
reloj por equipos sobre setenta 
kilómetros. El día trece, comen
zarán las pruebas de velódromo, 
que finalizarán cuatro días des
pués.

Finalmente, los españoles 
participarán en la prueba de 
fondo en carretera, sobre ciento

decir NO a todo aquéllo que pre
senten los socialistas, por el 
simple hecho de la negación, y 
sin pararse a pensar, como en 
este caso, que la razón está muy 
lejos de ser suya.

PREGUNTANDO(QUE ES 
GERUNDIO)

Al juicio del lector imparcial 
el criterio de dar la razón a 
quien la lleve. Por mi parte voy 
a tratar de exponer, lo más 
asépticamente posible, la situa
ción actual sobre el tema:

1 .° El grupo socialista pide 
que la Comisión Gestora de los 
Campos de Fútbol sea citada por 

parte del Ayuntamiento lo más 
pronto posible. Cuestión que ya 
se solicitó en otro pleno ante
rior.

¿Qué motivo puede existir pa
ra que el Ayuntamiento no quie
ra reunir a los miembros de la 
Comisión a fin de pedirles cuen
tas de la gestión realizada du
rante su permanencia?

Pues señores, aunque no se lo 
crean, los concejales de UCD vo
taron negativamente a la pro- 
pjesta.

2 .° El grupo socialista pide 
que se emita informe sobre lo 
que costaría adecuar el campo 
de El Pañascal, y que si el Ayun
tamiento no puede hacer frente \ 
a los gastos, se ceda la posibili
dad de arreglo a quien pudiera 
interesar, cuestión esta muy via
ble y que contaría con grandes 
posibilidades de llevarse a efec
to por parte de la iniciativa pri
vada.

Pues bien. El grupo de UCD

veinte kilómetros, que se dispu
tará el dia diecinueve de octubre 
y servirá de clausura al campeo
nato.

presentó un estudio económico 
sobre el tema del arreglo y cuyo 
coste supone 4.225.000 pesetas. 
Sin embargo nadie pidió cuentas 
de tan lamentable estado del 
campo de El Peñascal, ni recordó 
que a tal situación se llegó du
rante el plazo de vigencia de la 
Comisión de Campos de Fútbol. 
Pero eso si, de «cara a la gale
ría», —eso lo digo yo—, se puso 
de manifiesto que se ha conse
guido firmar un convenio entre 
Diputación y Federación por el 
cual se van a construir dos 
campos de fútbol en la capital. Y 
lo «pasao, pasao».

3 .° Fue solicitado que se to
maran medidas en el campo de 
fútbol de La Albuera a fin de do
tarle de la iluminación precisa y 
de esta forma poder entrenar los 
equipos. Cuestión esta, señalo, 
que se viene pidiendo desde 
hace varios años.

La contestación dada por el 
portavoz de UCD fue de que las 
obras de la instalación ya habían 
comenzado hace una semana. 
Lo que este informador niega de 
la forma más rotunda. Y si se 
hizo tal afirmación de «cara a la 
galería», valga. Yo afirmo que 
las obras no han comenzado.

Y con el fin de no alargarme 
más sobre el tema, al que volve
remos, digo que en vez de haber 
pedido el que se rechazara la 
moción por parte de Emilio 
Fuentetaja, lo normal hubiera 
sido que el Ayuntamiento, con 
su alcalde al frente y al uníso
no, hubieran dado 24 horas a la 
Comisión y a su presidente, pa
ra que presentaran la gestión y 
las cuentas. Ello hubiera sido lo 
lógico. Pero en este caso y en el 
grupo de UCD, alguien, quien 
sea, no está actuando con lógi
ca. Y las razones ya están escri
tas.

J.M.*

FUTBOL-SALA

Partidos del 
campeonato UCD

VIERNES, 26

8 tarde, Delineantes-Bar las 
Chicas; 9, Herederos Feo. Do
mingo-La Pista; 10 noche, Vi- 
casa-Voltar; 11, Juan Bravo 
«B»-C.P. Alcázar; 12, C.N.S.- 
96 Octanos.

SABADO 27

5 tarde, El Faro-Buho Kalor- 
sa; 6, Macasi-Cocina de Sant 
Millán; 7, Guango de Avila- 
Banco Vizcaya; 8, Bar Claudio- 
A.D.A. Las Brujas; 9, Teka 
Zamarramala-Goma 2 Salem; 
10 noche, Poetas-Veteranos G. 
S.; 11, Promesas Motorcrafft- 
Juan Bravo «A»; 12, Los mejo
res Ebro-La Bota.

DOMINGO 28

En la Parrilla del Hostal Las Sirenas, sigue celebrándose un cua- 
drangular por equipos, formados éstos por edades, en el que la tóni
ca es la deportividad, viéndose algunas partidas más que acepta
bles.

En la jornada de ayer los Júnior (20 a 30 años) derrotaron a los Ju
veniles (hasta 19 años) por tres partidas a una. Cabe destacar que al 
equipo Juvenil lo han dejado en cuadro al ausentarse tres de sus ti
tulares para jugar un Torneo Open en Salamanca.

En el otro encuentro los Veteranos (más de 50 años) se impusie
ron a los Sénior (31 a 50 años) por dos puntos y medio contra uno y 
medio.

Tras esta jornada la clasificación es la siguiente:
1.° Juniors, 5 puntos; 2.° Juveniles, 4 puntos; 3.° y 4.° Vetera

nos y Seniors 3,5 puntos.
Por lo tanto todo está en el aire aún al comenzar la tercera y última 

ronda que enfrentará a Seniors contra Juveniles y Juniors contra Ve
teranos, si bien a priori parecen ser los Juniors quienes tienen más 
posibilidades. Las partidas se celebrarán en la tarde de hoy dia vein
tiséis a-partir de las 19,30, en los locales sociales del Casino de La 
Unión (Parrilla del Hostal Las Sirenas).

SUCESOSh
ESPAÑA

ACUSADO DE SECUESTRAR UN BARCO, 
AL QUE CAUSO DAÑOS

Madrid, 26.— Cincuenta y nueve años y tres meses de cár
cel solicitó en principio el fiscal para Servando García Rodrí
guez, acusado de los delitos de polizonaje, sedición, averia, 
robo con intimidación y siete de detención Ilegal,-pena que 
fue rebajada en la vista celebrada hoy en la sección primera 
de lo Penal de la Audiencia Nacional.

Todo parece indicar que ekacusado pertenecía a la organi
zación independentista canaria MPAIAC.

ROBAN 300 MATRICULAS DE COCHE SIN IMPRIMIR

Vitoria, 26.— Cuatro individuos encapuchados y arma
dos, han robado ayer en un establecimiento 300 matriculas de 
coches sin imprimir y la máquina para imprimirlas, según han 
informado a «Efe» fuentes oficiales.

CUATRO JOVENES MUEREN CARBONIZADOS EN UN 
ACCIDENTE DE CIRCULACION

La Solana (Ciudad Real), 26.— Cuatro jóvenes han resul
tado muertos en un accidente de circulación, al salirse de la 
calzada e incendiarse el coche en el que viajaban, en la ca
rretera de Extremadura a Valencia, cerca de esta localidad. 
Los jóvenes carbonizados son Juan Pablo Reguillo García, 
María García Abadillo, Antonio Fernández Sánchez y Vicente 
García de Mateos, todos ellos en edades comprendidas entre 
los 15 y los 20 años.

ATRACO EN UNA JOYERIA Y DETENCION DE 
LOS TRACADORES

Almería, 26.— En una joyería de la localidad almeriense 
de Adra se cometió la pasada madrugada del jueves un robo 
tras penetrar en el local los autores violentando la puerta de 
acceso al establecimiento.

Se llevaron artículos de plata por un importe aproximado a 
las 200.000 pesetas; pero poco después fuerzas dél puesto 
de la Guardia Civil de Adra y efectivos del equipo de investi
gación y atestados del citado cuerpo lograron detener a los 
dos presuntos autores de dicho robo.

9 mañana, Estudiantes-Los 
Gascones; 10, Eurosanitarios- 
Narizotas; 11, Correos-Zama- 
rramala Promesas; 12, Amnisa 
Júcar-Constancia.

En la jornada 8.a del campeo
nato, el jugador del Macasi, 
Faustino Muñoz Barbado, es 
sancionado por un partido y 175 
pesetas de multa, con ocasión 
de su expulsión del terreno de 
juego en el partido Voltar-Ma- 
casi.

EXTRA NJERO

MUERE UNA JOVEN VICTIMA DEL SINDROME 
TOXICO DE CHOQUE

Washington, 26.— La extraña enfermedad que afecta so
bre todo a las mujeres jóvenes, el síndrome tóxico de choque, 
se cobró el pasado martes una nueva victima de 16 años, Ro
bín Spooner, que se sintió enferma repentinamente el 26 de 
agosto último. Esta rara enfermedad que en lo que va de año 
ha afectado a 299 mujeres, el 95 por ciento de ellas durante el 
período menstrual, ha provocado ya 25 muertes desde que se 
clasificó en 1975.

Las autoridades médicas de Estados Unidos adviertieron 
el pasado mes de una posible relación entre la enfermedad y 
uso de lampones, pero no tenían la certeza de cómo se produ
cía la fatal enfermedad.

M.C.D. 2022
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JORNADAS INTERNACIONALES 
SOBRE MONGOLISMO

El mongolismo y su singular 
problemática será el objetivo 
de las jornadas internacionales 
sobre el síndrome de Down que 
se van a celebrar en Madrid, en 
la sede de la Fundación General 
Mediterránea entre los dias 17 y 
21 de diciembre, organizadas 
por el Instituto Nacional de Ser
vicios Sociales y el Instituto In
ternacional para la investiga
ción y asesoramiento sobre la 
deficiencia mental.

El fin de las jornadas es el 
de proporcionar el máximo de 
información posible a médicos,

biólogos, pedagogos y en gene
ral a personas relacionadas con 
el tema, de los adelantos que 
permiten un rápido diagnósti
co, prevención y terapia de los 
mongólicos.

Importantes especialistas del 
mundo entero procedentes de 
Bélgica, Dinamarca, Estados 
Unidos, Francia, Hungría, Ir
landa, México, Nueva Zelanda, 
Reino Unido y Suecia, se darán 
cita en Madrid, en sesiones de 
estudio que ayuden a sacar con
clusiones de tan importante te
ma.

CONVERSACIONES 
TVE-DIPUTACION GENERAL 
DE ARAGON PARA QUE SE 

PUEDA VER EL 
SEGUNDO CANAL

Una delegación de la Diputa
ción General de Aragón, presi
dida por don José Angel Biel, 
senador por Teruel y secreta
rio general del órgano preauto
nómico, se entrevistó ayer con 
el subdirector general de TVE, 
Luis Ezcurra, para hacer posi
ble que todo Aragón vea el se
gundo canal y reciba con nor
malidad el programa regional 
que se emite desde Zaragoza.

La historia de estos tres jóvenes es singular. Los tres se desconocían mutuamente hasta que, un 
día, Robert Shafran (solo, en la fotografía de la derecha) acudió a un colegio de Nueva York 
y fue saludado cariñosamente por sus «compañeros». Le habían confundido con otro chico, lla
mado Eddy Galland (a la derecha, en la otra fotografía), que cuando apareció ante Robert pa
recía su propio espejo. La sorpresa trascendió a la Prensa, que contribuyó a completar la rela
ción familiar: cuando David Reliman (que celebra con Eddy el encuentro en un club de Nueva 
York) vio en los periódicos su propia cara multiplicada por dos deshizo la madeja del misterio. 
Los tres creen que son trillizos, recogidos por familias diferentes hace diecinieve años, la edad

. - que tienen.

COLEGIO UNIVERSITARIO 
«DOMINGO DE SOTO»

(OBRA SOCIAL DE LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD 
DE SEGOVIA)

Matrícula para el Curso 1980-81
Se pone en conocimiento de los interesados en efec

tuar los estudios de DERECHO y GEOGRAFIA e HIS
TORIA en este Centro, durante el próximo Curso 80-81, 
que ha quedado abierto el plazo para

FORMALIZAR LA MATRICULA
HASTA EL DIA 1 DE OCTUBRE

Solicitudes impresas e información en la Secretaría 
dél Colegio.

(Trinidad, 3 - Teléfono 41 42 36)

EL ADEUIRADO
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
LA PERSISTENCIA DE LA DICTADURA

Pasó el séptimo aniversario del golpe de Estado. Hemos 
abominado el recuerdo de la Dictadura. Hemos intentado fijar 
su representación en la Historia de España. Y ahora nos apre
mia con mayor intensidad una pregunta: el actual periodo, 
¿es una rectificación del anterior? ¿Es por el contrario, su 
continuación más o menos desimulada?

Tuvo la Dictadura un ideario, por menguado que fuese. Tu
vo, además, una actuación. Podemos, pues distinguir en ella 
lo sustancial y lo accidental.

Pero la verdadera morbosidad de la Dictadura radicaba en 
su doctrina. Suponía el retorno puro y simple al absolutismo. 
Peor todavía: el despotismo, porque exaltaba hasta la idola
tría, el llamado principio de autoridad, y prácticamente no le 
reconocía límites. Abusaba del ambiguo concepto de Patria, 
degeneración del principio revolucionario de la soberanía na
cional, que en esos adeptos de nuevo cuño había llegado a 
significar idolatría del poder y de la fuerza.

La verdadera significación doctrinal de la Dictadura, estri
baba en la auténtica ideología de ese régimen, que más o me
nos nos refleja en nuestra historia desde Riego a Calomarde; 
desde Espartero a Narváez y González Bravo; desde Serrano 
a Primo de Rivera. Cuando externamente el Gobierno era con-" 
fiado a los liberales, en realidad quien inspiraba la política 
eran los conservadores. El verdadero ministro de Alfonso XIII 
y de la Regencia fue siempre Cánovas.

La Dictadura no cayó por obra de una voluntad; sino por 
obra de un temor. No se debió esa caída a un acto positivo de 
disconformidad, sino a un acto negativo de miedo. El terrible 
morbo político de España consiste en que aquí lo interino es la 
libertad. . - .

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1: Mons
truo imaginado por los antiguos, 
mitad hombre y mitad caballo. 
2: Relativo al nitrógeno. 3: 
Consonantes. Escuchad. Al re
vés, jornada. 4: Al revés, plu
ral de consonante. Hueso de la 
cadera. Dios egipcio. 5: Con
junto de todo lo creado. Conso
nantes. 6: Mallas. Orden de 
Cistercienses reformados, una 
de las más austeras de la Igle
sia. 7: Ala de un ave despojada 
de plumas. Instrumento para re
coger aire y lanzarlo con direc
ción determinada. 8: Hace rui
do bronco mientras duerme. 
Aparato para localizar objetos 
lejanos mediante la reflexión 
de ondas hertzianas ultracortas 
dirigidas. 9: Utensilio para pei
nar. Al revés, nombre de mujer. 
10: Al revés, pusiese el veto. 
Liga. 11: Librases de un peli
gro.

VERTICALES: 1: Criticar.
2: Esposa de Ulises. 3: Conso
nante repetida. Lata (Pl). 4: 
Cierto familiar. Derrotabas.
5: Remuevas el fuego. Pilastras 
embutidas en un muro. 6: Tra
mar. Al revés, recorre con la vis
ta lo escrito. 7: Al revés, ter
minación de infinitivo. Natural 
de una antigua región de Espa
ña, cuya capital era la actual As- 
torga. Consonante repetida. 8: 
Ganso. Ventilas. 9: Escucháis. 
Pueblo de corto vecindario (Pl). 
10: Dicho o hecho arrogante, 
descarado y desabrido. 11: 
Aportarías.

SOLUCION
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Agrupación Provincial 
de Cultivadores de Remolacha

OFICINA DE INFORMACION
Avenida Fernández Ladreda, 22 

SEGOVIA

¿Publicidad eficaz?
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ANUNCIOS POR PALABRAS

al quil er es
ALQUILO piso amueblado por tem
porada, muy céntrico; calefacción, 
teléfono. A matrimonio o personas 
responsables. Teléfono 413529.

SE alquila piso amplio por tempora
da. Teléfono 424598.

ALQUILO piso amueblado, calle 
Amapola, 3. Teléfono 421817.

ALQUILO piso en Segovia, tempo
rada escolar. Informes: Teléf. 4335761 
de Madrid.

ESTUDIANTES, alquilo piso en 
Madrid. Céntrico, bien comunicado, 
zona tranquila, ajardinada, teléfono, 
gas ciudad. Propio para dos-tres ami
gos/as. Interesados llamar 426865.

ALQUILO piso amueblado, calefac
ción y agua central. Teléfono 422097.

ALQUILO habitación, céntrica, tem
porada escolar. Teléfono 415759.

ALQUILARIA habitación para una 
o dos personas, céntrico y extraor
dinaria familia. Teléfono 411637.

SE alquila habitación para señorita. 
Teléfono 429524.

SE alquila piso amueblado, céntrico, 
por temporada. Teléfono 413560.

NECESITO piso en Madrid para 
estudiantes, zona céntrica. Teléfonos 
421832 y 414520.

SE alquila piso céntrico amueblado. 
Teléfono 413527 (10 a 12 mañanas).

SE alquila piso amueblado en Sego
via. Razón: Teléfono 115, Aguila- 
fuente.

ALQUILO piso por temporada para 
estudiantes. Crta. Villacastín, 12. Ra
zón: portero bar Chaplin.

ALQUILO dos habitaciones con de
recho cocina para chicas estudiantes. 
Estacionamiento de Autobuses, 3-1.° A

BOLSA DE LA 
PROPIEDAD 

INMOBILfARlA

• NO COMPRE NI VENDA PISO 
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con 
INMOBILIARIA LLANCASA 

Ladrada, 25-1.° 425358

LLANCASA. Pisos en construcción, 
diversas zonas, varias dimensiones. 
Máximas facilidades.

LLANCASA. Piso La Albuera, 3 
dormitorios, calefacción, todo exte
rior. Facilidades.

LLANCASA. Pisos nuevos, 4 dor
mitorios y garaje, frente Estación. 
Facilidades.

LLANCASA. Piso Cervantes, intere
sante para oficinas, consultas, despa
chos, vivienda, etc.

LLANCASA. Chalet estilo antiguo, 
600 metros más parcela. Pelayos del 
Arroyo. Facilidades.

LLANCASA. Chalet en Cuéllar con 
parcela de 9.000 metros. Facilidades.

LLANCASA. Casa labranza, con 
huerto, construcción de piedra. El 
Guijar.

LLANCASA. Chalets: La Losa. Las 
Navillas, etc., precios interesantes. 
Facilidades.

LLANCASA. Apartamentos: Segovia. 
La Granja, La Losa y -Parque Ro- 
tledo.

LLANCASA. Parcelas: La Losa, Pa- 
lazuelos. Ctra. de Madrid, La Gran
ja, Torrecaballeros.

LLANCASA. Locales varias dimen
siones. los más comerciales de Se
govia.

LLANCASA. Solares edificables en 
Segovia y provincia de varias dimen
siones.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves industriales, casas vie
jas, fincas rústicas y urbanas. Rapi
dez y absoluta reserva. Informes: La- 
dreda, 25-1.° 425358.

MIGUEL Tovar: Agencia Propiedad 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 25. 
Teléfono 414881.

TOVAR. Ultimos pisos Ezequiel Gon
zález, Edificio Sousa. Facilidades 6 
años.

TOVAR. Pisos José Antonio 120 y 
170 metros, exteriores. Facilidades.

TOVAR. Pisos Ezequiel González 
números 4 y 30. 3 dormitorios.

TOVAR. Casa frente piscinas. Casa 
calle Santiago. Muy económicas.

TOVAR. Locales Conde Sepúlveda, 
Sargento Provisional, La Albuera. 
San Agustín, San Vicente Ferrer.

TOVAR. Local Mahonias, magnífica 
situación; dos alturas. Máximas faci
lidades.

TOVAR. Plaza de garaje, capacidad 
doble. Corralillo San Nicolás. Buen 
precio.

TOVAR. Traspaso Bar Rosado, muy 
acreditado. San José. Precio intere
sante.
TOVAR. Tenemos su parcela en pa- 
lazuelos, Parque Robledo, carretera 
Arévalo, Las Nayillas. Compruébelo.

MIGUEL Tovar: Los mejores com
pradores si quiere vender, los mejores 
vendedores si quiere comprar. Eze
quiel González, 25. Teléfono 414881.

APIMOSA, Agencia de la Propiedad 
Inmobiliaria. Compraventa de toda 
clase de fincas rústicas y urbanas, pi
sos, solares, naves industriales, tras
pasos. Ladreda, 10, 4.°, telf. 413795.

COMPRAS

. ANTIGÜEDADES, armas antiguas, 
monedas, muebles y menudencias. 
Teléfono 415214.

COMPRO ancas de rana. Restau
rante La Oficina.

COMPRO Mercedes-170 Diesel. Lla
mar noches. Telfs. 411847 ó 2390219 
Madrid.

ENSEÑANZA
PARA idiomas, Eurolenguas, inglés, 
/ranees. Ladreda, 18.

OPOSICIONES Bancos y Cajas de 
Ahorro. Reanudo clases 1 de octu
bre. Andrés Sánchez, José Zorrilla, 
59. Tdéfono 423196.

PASTOS

SE arriendan pastos de varias fincas 
grandes, término Palazuelos de Eres- 
ma. Razón: Gozalo, San Francisco. 
13. Teléfono 428324.

PENSIONES Y 
HOSPEDAJES

PENSION completa. Telf. 424254.

t r abado
NECESITARIA chicas para com
partir piso. Conde Sepúlveda, 57, 4.° 
B (de 2,30 a 3 tarde).

PARA ganadería diplomada provin
cia Falencia, necesítase persona aten
diera ganado porcino. 91-6179031, 
6144561. .

NECESITO empleada de hogar fija, 
buen sueldo. Telfs. 422719 - 420462.

NECESITO chica fija para Madrid. 
Teléfono 4131010.

NECESITO pastor, hasta cien o más 
escusas. Casa, leña y luz. Teléfono 
496153. (Ref. 14.914).

NECESITO empleada de hogar fija.
Teléfono 425837. "

NECESITO empleada de hogar, ma
yor treinta años. Restaurante La Ofi
cina.

SE ofrece asistenta para cuatro horas 
diarias; sabiendo cocina. Teléfono 
429182.

SE necesita empleada de hogar fija sa
biendo obligación. Telf. 414834 y 
415893.

NECESITO asistenta diaria. Teléfo
no 414847 (llamar tardes).

SE necesita asistenta de 10 a 4, poca 
familia. Teléfono 414317.

GANADOS
VENDO sementales Charoláis puros 
en El Espinar. Teléfono 181337, y 
Madrid teléfono 2343280.

VENDO 185 ovejas de vida. A.Pa
lomo, Valverde del Majano.

VENDO caballo de 3 años entero. 
Eduardo Pascual, Cachorro. 1, Car
bonero el Mayor.

- TRASPASOS
LOCAL 83 metros cuadrados acon
dicionado para negocio, oficina. Go
bernador Fernández Jiménez, 14. In
teresados: Teléfono 424799.

AUMENTE SU SALDO 
y participe en el

SORTEO DEL AHORRO 
de la

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD
DE SEGOVIA

PUEDE GANAR valiosos premios 
y, en todo caso,

SIEMPRE GANARA EL INTERES
QUE LA CAJA ABONA A
SUS AHORROS

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias. Sierramar. Patiño. Ladreda, 
11. 411447 - 411996.

DISPONGO de furgoneta 2.000 ki
los, para portes en Segovia y provin
cias. Teléfono 415507.

ADMINISTRACION de Comuni
dades. Telf. 429118.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apa
ratos iluminación, electrodomésticos. 
Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

SE vende Seat 850, toda prueba. C/ 
Tejedores, 42. Teléfono 429466.

SEAT 127 CL, año 79. Motor Cas
tilla. Teléfono 422032.

RITMO-65, un año, como nuevos, 
tenemos varios. Teléfono 422032.

VENTAS

VENDO 140 chopos canadienses. 
Guillermo Casado, Balisa.

OPORTUNIDAD. Vendo casa dos 
pisos libres y patio, muy barato, cén
trico. 421083.

VENDO de 8 a 10 arrobas de vina
gre. León Sanz, Escalona.

VENDO o alquilo piso nuevo. Mon- 
telaviña. Teléfono 179017.

VENDO finca rústica en La Lastri- 
11a, 20.000 metros cuadrados. Teléfo
no 412382.

RODAMIENTOS Ferber, retenes, 
correas transmisión tornillería, ca
denas industriales y agrícolas, filtros, 
manguetas de tractores. Travesía José 
Antonio, 15.

VIVIENDAS carretera Trescasas y 
calle Cascos. Plazas de garaje carre
tera Villacastín. Locales en diferen
tes sitios de Segovia. Inmobiliaria 
Constructora Gómez y Gómez, San 
Vicente Ferrer, 4. Teléfono 424858.

MUEBLES Lázaro. Grandes alma
cenes, enorme surtido; facilidades de 
pago. San Francisco, 34 (frente clí
nica Dr. Gila).

SU vivienda^halet en Torrecaballe
ros, tres dormitorios, jardín-huerto 
privado, vistas a la sierra, desde 103 
m2 construidos. 500.000 pesetas en
trada, hipoteca Caja Ahorros 1.000.000, 
resto 4 años, 31.900 pesetas mensua
les. Información teléfonos 415714 de 
Segovia y 2434042 de Madrid. Sába
dos y domingos en la Urbanización 
La Cerca de Torrecaballeros (frente 
al Horno de Asar).

SE vende pesadora de panadería mar
ca Turu, perfecto estado. MERPAN- 
SA. Teléfonos 421666 - 421276.

CONSTRUYASE su propia vivienda. 
Nosotros le ponemos los medios pa
ra que se ahorre muchísimo dinero. 
COVIVIENDA, Fernández Ladreda, 
10. Teléfono 415728.

COVIVIENDA. Sistema cooperati
vo creado por segovianos, en benefi
cio de todos. Constrúyase su vivien
da a precio de costo. Fernández La
dreda. 10. Telf. 415728.

TRIGO Boulmiche, trigo Rex, ce
bada Pallas, para siembra, tipo R-2. 
Finca Aldemonte (Boceguillas). 
543047.

SE vende o alquila pisó amueblado. 
Teléfono 412224.

PISO propio estudiantes universita
rios. Zona tranquila. Junto a Cuatro 
Caminos, vendo en Madrid. Informe, 
teléfono 330213 de Valladolid.

VENDO finca El Espinar. Tdf. 181409

VIVIENDAS, pisos-chalet con jardín 
y locales en San Ildefonso. Inmobi
liaria Gómez Muñoz, San Vicente Fe
rrer, 4. Teléfono 424858.

Por cambio de residencia

TRASPASO PUB

EL TARTUFO
Bajada de la Canaleja 

Teléfono 42 47 99
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PANTALONES 
Finalizó 
la contami
nación

LA GUERRA IRAK-IRAN

Cárter propone una conferencia de seis 
países sobre el estrecho de Ormuz

bacteriana - ...... . ......... .
en el agua potable de Madrid

Tokio, 26.— El presidente 
norteamericano, Jimmy Cárter, 
ha propuesto una conferencia de 
los seis principales países de 
occidente para tratar de la segu
ridad del estreche de Ormuz, 
que constituye la entrada al gol
fo Pérsico, informa hoy un por
tavoz oficial de Tokio.

MENSAJE
Cárter envió un mensaje en 

este sentido al primer ministro 
japonés, Zenko Zuzuki, especi
ficó el secretario del Gabinete 
Nipón, Kiichi Miyazawa.

LOS 6 INVITADOS
Según Miyasawa, los países

invitados a Washington para 
celebrar esta conferencia inter
nacional son Gran Bretaña, Ale
mania Occidental, Francia, Ita
lia y el Japón.- Efe.

Conferencia de Madrid

Declaración oficial de la URSS

AUMENTA 
EL NUMERO 
DE ANALFABETOS 
EN EL MUNDO

Madrid, 26.—La delegación de la Unión Soviética en la reunión 
preparatoria de la Conferencia de Seguridad y Cooperación en 
Europa, de Madrid, desea que se aborden los temas más conflic
tivos en las discusiones «con la pluma en la mano*, según se 
desprende de una declaración oficial realizada por su portavoz, 
‘Yevgueni Astakhov. La postura rusa, tras la intervención ayer dell 
jefe de su delegación, embajador Yuri Dubinin, pretende que se 
inicie la discusión a fondo de las cuestiones principales del tema
rio, por conflictivas que resulten, con espíritu de redacción. — Efe.

Belgrado, 26.— Sigue en 
aumento el número de analfabe
tos en el mundo, en datos abso
lutos, a pesar de los enormes 
progresos conseguidos en este 
terreno, ha dicho el ministro 
mexicano de Educación Pública, 
Fernando Solana.

En su intervención, el señor 
Solana añadió que la cifra de 820 
millones de añalfabetos en la ac
tualidad continuará aumentando 
en los próximos veinte años si la 
Unesco y los gobiernos de paí
ses en vías de desarrollo no to
man medidas radicales para im
pedirlo.- Efe.

Madrid._ Victoria Fernández España, de Coalición Democrá
tica, vicepresidenta tercera del Congreso de los Diputados, que 
presidió durante una parte de la sesión plenaria de la Cámara, en 
ausencia del titular de la misma, Landelino Lavilla, y los vicepre
sidentes primero y segundo._ (Telefoto EFE).

DESDE MAÑANA, 
TREN DIRECTO

MADRID-HUESCA
Huesca, 26. —El primer tren 

directo Madrid-Huesca será 
inaugurado mañana, con un re
corrido de unos 421 kilómetros. 
El «Ter» Madrid-Huesca, tiene 
su salida de Chamartin a las 
16,30 y llegada a Huesca a las 
22,07. La salida de esta ciudad 
la efectuará a las 8,50 de la 
mañana y la llegada a Madrid, a 
las.14,24. El coste del trayecto 
en primera clase es de "1935 pe
setas, y 1.452 en segunda. —Efe

La contaminación bacteriana que afectó durante los últi
mos siete días a las aguas potables de Madrid desapareció 
ayer totalmente, según demostraron los análisis presentados 
por el Laboratorio Municipal de Higiene del Ayuntamiento, la 
Delegación Territorial del Ministerio de Sanidad y la direc
ción del Canal de Isabel II.-

EL ALCALDE LO DEMUESTRA

- En la foto, el alcalde de Madrid, Enrique Tierno, bebien
do un vaso de agua del grifo durante la conferencia de 
Prensa que celebró ayer, para apoyar la afirmación de que la 
contaminación se había superado.

EN TELEGRAMA
Madrid

La Policía Municipal 
(incluso la femenina) 
llevará pistola

El Ayuntamiento de Madrid 
está totalmente dispuesto a que 
la Policía Municipal lleve, en 
según qué tipo de servicios, 
pistola, incluyendo los miem
bros de su escala femenina. Asi 
lo afirma el tercer teniente de 
alcalde y concejal de Policia, 
José Barrionuevo.

ESPAÑA . .

«EL GOBIERNO HA DICHO claramente que el camino adecuado 
para la autonomía andaluza no es el artículo 143, teniendo en 
cuenta el hecho excepcional que representa el Referéndum del 
28 de febrero y sus resultados*, dice Rodolfo Martin Villa, mi
nistro de Administración Territorial, en unas declaraciones que 
publica hoy «ABC». Para el señor Martin Villa, el «artículo 144 
supone, ante todo, una fórmula excepcional, a través de la cual 
las Cortes Generales propician el proceso autonómico, que lue
go puede canalizarse por cualquiera de los procedimientos que 
establece la propia Constitución*.

CON MOTIVO DE LA CELEBRACION del día marítimo mundial, la 
Comandancia Marítima de Mallorca y la Escuela de Náutica 
han organizado varios actos de divulgación sobre la seguridad 
en el mar y limpieza de las aguas.

EL «DENGUE» AMENAZA A ESTADOS UNIDOS
Coahuila (Méjico), 26. —El mal conocido por «el dengue», amenaza con «invadir» 

Estados Unidos, debido al elevado número de casos detectados en el estado de Coahuila, 
informó ayer el Instituto Mejicano del Seguro Social (IMSS). La enfermedad, transmitida 
por el mosquito «aodes egyptus», no es mortal, pero provoca altas temperaturas, vómitos, 
dolores en todo el cuerpo y mareos. Las autoridades sanitarias han detectado 1.127 casos 
de «dengue» en el estado de Coahuila, al norte de la ciudad de Méjico, principalmente 
en las poblaciones de Piedras Negras y Ciudad Acuña, fronterizas con Estados Unidos. 
Señalaron que el clima húmedo y caluroso propicia la reproducción acelerada del insecto 
transmisor. El «dengue», conocido también como mal «quebrantahuesos» —indicó el 
IMSS— no ha sido totalmente controlado en territorio mejicano y por ello existe la posi 
bilidad de que «invada» Estados Unidos. —Efe.

LOS MAESTROS ENCERRADOS en el centro escolar de la localidad 
guipuzcoana de Andoain, a fin de solicitar una renovación de 
contrato por parte de la Diputación Foral de Guipúzcoa, fueron 
desalojados de forma pacifica por la Guardia Civil.

REPRESENTAN ~ES de la asociación de vecinos de Txurdinaga 
(Vizcaya) se han entrevistado con el gobernador civil de la pro
vincia. a fin ds exponerle ios problemas, riñas, tiroteos, etc. 
que causan en dicho bar rin a presencia de algunos de los gita
nos. Piden que los a< he de i¿ :ona.

EXTRANJERO

EL DEPARTAMENTO de Inteligencia y Seguridad de la Policia ha 
comiscado en la población de San Juan de Rioseco, a unos 120 
kilómetros de Bogotá, un moderno arsenal presumiblemente de 
la guer illa comunista colombiana.
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